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令和５年度インターンシップ体験報告について 

 

 本校では、生徒が自分の進路を主体的に考え、行動する力を身に付けるための活

動の１つとして、２年生を対象にインターンシップを実施しています。関係の皆様

にご支援をいただきながら、学校で学んでいることと社会とのつながりを意識でき

るリアルな体験の場をつくっていただいています。 

前年度の３月から実習先の開拓などの準備にとりかかり、４月に参加希望調査、

５月にガイダンスを行い、その後十分な時間をかけて事前学習に取り組み、７月末

の体験につなげています。 

高校２年生の夏の体験が、生徒にとって今後の生き方を考えるチャレンジの機会

になってほしいと願い、２学年団と進路指導部が連携し、全体指導、個別指導を丁

寧に行いながら、実施しているところです。 

 実習先では体験の受入れのために多大な御負担と御苦労をおかけしていること

と存じますが、参加した生徒たちにとって、日頃の学校生活やアルバイトでは決し

て経験することができない、視野を広げる機会になっていると考えます。 

学校教育の中でいつも伝えている「挨拶・コミュニケーションは大切」「主体的

に行動する」といったことが、社会で強く求められることを実感できる場になって

いるのではないでしょうか。 

働く方々の輝いている姿から、各職業分野への憧れを抱き、今後の目標が具体的

に定まった生徒もいるのではないかと思います。改めまして、体験を受け入れてい

ただいた事業所の皆様に、深く感謝を申し上げるしだいです。 

このたび生徒の体験報告をまとめさせていただきましたので、御覧いただくとと

もに、インターンシップの有効性について御確認いただければ幸いです。 

 次年度につきましても、関係機関との一層の連携のもとで実施させていただくよ

う調整を図っておりますので、関係の皆様には、引き続き御理解と御協力を賜りま

すようお願い申しあげます。 

 

 令和６年２月 

 

                三重県立石薬師高等学校 校長 伊藤 文子 
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1.インターンシップの概要 

（１）実施時期と期間  令和 5年７月 25日(火)～29日(土)の内 3日間 

（２）対象者      ２学年の希望生徒 

（３）時間帯      ８：４０～１５：３０(原則) または事業所指定の時間帯 

（４）内容       生徒が希望した職種で就業体験を行う 

（５）実施に至る日程 

No 内  容 実施日 担当 

① 実習先事業所開拓 3月下旬～4月 14日(金) 進路指導部 

② インターンシップ参加希望調査実施 4月中旬 進路指導部 

③ インターンシップガイダンス 5月 1日(月) 
2学年 

進路指導部 

④ 第 1回事前指導 
5月 29日(金) 

5月 31日（水） 

2学年 

進路指導部 

⑤ 第 2回事前指導 
6月 5日（月） 

6月 7日（水） 

2学年 

進路指導部 

⑥ 
担当教員による生徒への個別指導 

生徒による事業所へのアポイント取り 

6月 19日（月） 

 ～27日（火） 
担当教員 

⑦ 生徒による事前訪問 
6月 28日(水) 

～7月 5日（火） 
担当教員 

⑧ 第 3回事前指導 7月 12日(水) 
2学年 

進路指導部 

⑨ 直前指導 7月 24日(月) 
2学年 

進路指導部 

⑩ インターンシップ実習 
7月 25日(火) 

   ～29日(土) 
担当教員 

⑪ 事後指導 7月 31日(月) 
2学年 

進路指導部 
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≪ご協力いただいた事業所≫ 

事業所名 実習生徒数 

有限会社あーきぺんこ ラ・クープアーキ― 四日市店 ２ 

アディア株式会社 鈴鹿工場 １ 

イケダアクト株式会社 ５ 

株式会社一号館 F☆MART鈴鹿インター店 ３ 

出光ユニテック株式会社 三重工場 １ 

株式会社 ENEOSウィング中部支店 ルート２３鈴鹿 TS １ 

おしゃれ泥棒 サーキット稲生店 ５ 

片岡製網株式会社 ２ 

株式会社カトウ自動車 ３ 

株式会社カワキタエクスプレス ５ 

株式会社ぎゅーとら ラブリー 平田店 ２ 

工業化成株式会社 鈴鹿工場 ３ 

株式会社札幌かに本家 四日市店 ３ 

株式会社 SANKEI １ 

三洋自動車株式会社 Mie Chuo BMW 鈴鹿店 ３ 

スーパーサンシ株式会社 鈴鹿ハンター店 ６ 

株式会社鈴鹿エラストマー １ 

株式会社スズカ未来 １ 

勢州建設株式会社 １ 

大東電気株式会社 １ 

株式会社タチエス鈴鹿工場 ２ 

トランスシティロジワークス三重株式会社 ２ 

ハヤシ建材株式会社プロマートハヤシ鈴鹿店 １ 

Be-wing美容企画 美容ぽ歩 Be-up stage1 ２ 

Be-wing美容企画 美容ぽ歩 Be-up stage3 ２ 

株式会社フジスタッフィング １ 

フレッシュ物流株式会社 ５ 

株式会社ベストロジ三重 ２ 

株式会社ホンダ四輪販売三重北 ３ 

三重工熱株式会社 ３ 

株式会社宮﨑石材 深溝工場 ２ 

株式会社ヨシザワ ３ 

四日市物流サービス株式会社 ３ 

ワイケイ物流サービス株式会社 １ 

防衛省 自衛隊 １ 
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施設名 実習生徒数 

認知症対応型通所介護センター 愛すみよし苑 ２ 

ナーシングホーム 寿々 四日市垂坂 １ 

有限会社テクトサービス デイサービスセンター 大家族 ２ 

社会福祉法人 天年会 養護老人ホーム 南山 １ 

石薬師認定こども園 ５ 

社会福祉法人 白鳩会 かもめ保育園 ４ 

川崎愛児園 １ 

社会福祉法人 白鳩会 白鳩保育園 ７ 

社会福祉法人 志生会 ハートピア保育園 ２ 
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有限会社あーきぺんこ 

私はインターンシップを通じて進路について改めて考え直すこ

とが出来て、とてもいい体験をできたと思いました。 

 1日目の朝はとても緊張していて、上手く話せるか不安でいっぱい

でしたが、出勤した際お店の雰囲気が良く、スタッフの方々も優し

く接していただきとてもいい環境だと感じました。初めは何をする

のか全く分からなかったけど、周りの方々が優しく丁寧に教えて下

さり、すぐに馴染むことが出来てよかったです。初日から後片付け

や消毒、床の掃除など仕事も体験させて頂き、自分からも行動出来

て嬉しかったです。空いた時間には担当者の方とたくさんお話をさ

せて頂く機会があり、インターンシップ以外にも進路や学校について多くのことを教えて頂き

とても勉強になりました。 

 2 日目は初日に教えて頂いたことを、実践できたのでよかったです。ガウンをお客様に着用

する時の声掛けや順序など教えて頂き難しさを感じていましたが、実際お客様に実践させて頂

いた時に練習通りにでき、コミュニケーションもとることができたので、とても良かったと思

います。鏡持ちはその時対応しているスタッフさんとのタイミングも合わせることが必要で、

最初は少し難しかったです。シャンプーやトリートメントの詰め替え、タオルの補充の仕方も

教えて下さり、空いている時間に自分から行動できるようになって嬉しかったです。 

 3 日目はワインディングを実際にしている所を、見学させて頂いたのですが、手際がよくて

とても早く作業されておりとても驚きました。ロッドを渡したり、輪ゴムを渡すという単純そ

うな作業も実際に体験してみると、周りの方とのコミュニケーションやタイミングを合わせる

など、作業以外に周りとのチームワークをとることがとても難しかったです。体験させて頂い

ている際、周りのスタッフさんが優しく教えてくれ、合図をしてくれたのでとても作業がしや

すかったです。美容師の仕事を間近で見学させて頂いたのはこの実習が初めてで、知らなかっ

たことやたくさんの気づきがあり、実習前よりも興味を持ちました。 

 

 

私が、今回の実習ですごいと感じたことは、どんなに忙しくてもお

客様への対応が完璧だったことです。スタッフのみなさんも、とても

優しく 1 つ 1 つの仕事を丁寧に教えてくださりました。1 日目の午前

中は、カラーのカップ持ちや掃除、パーマのヘルプを体験しました。

パーマのヘルプはペーパー、霧吹き、ロット、輪ゴムの順番でスタイ

リストに渡す作業です。テンポよく渡すということがとても難しかっ

たです。午後はマネキンにカラー体験をしました。メッシュを入れる

など、難しい体験をさせて頂きとても楽しかったです。2 日目の午前

中は、カラーのヘルプと掃除、洗い物、ガウン着用の手伝い、シャン

プーの詰め替えをしました。ガウンの着用の手伝いはお客様にするので、とても緊張しました

が、上手に着せることができ良かったです。午後は、マネキンにワインディングをしました。                                                                
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私は一度オープンキャンパスでワインディングを体験させて頂いたことがありましたが、久し

ぶりにやってみるととても難しいと感じました。3日目は午前中にカラーのカップ持ちと掃除、

洗い物、パーマの準備、パーマのヘルプをしました。パーマの準備は、ロットの数をお客様の

髪を見て判断するためとても難しかったです。午後は、担当者の方にアイジービューティーア

カデミーの話をしていただきました。アイジービューティーアカデミーは、火水木と学校に通

い金土日はサロンでアルバイトとして働き 2 年間で免許を取得する学校です。アシスタント一

年目で学ぶ内容を入学と同時に学び始めることで、学校に通う 2 年間が美容師としての 2 年間

とほぼ同等の時間となり、卒業後のスタイリストデビューが圧倒的に早くなる仕組です。私は、

この話を聞いてこの制度について初めて知りました。私の選択肢には、美容の専門学校に行く

ことしかなかったので、このようなお話を聞くことができてとても良かったです。三日目の午

後は、スタイリストさんとアシスタントの方にトリートメントとヘアアレンジをしていただき

とても嬉しかったです。この 3 日間、貴重な体験をたくさんさせて頂き、とても楽しく学ぶこ

とができすごく良かったです。今後の自分の進路の選択肢が増えたのでとても良いインターン

シップになりました。 
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アディア株式会社 鈴鹿工場  

インターンシップに行って、まず初めに工場を見学させて頂き、工場内を案内をしてもらい

ました。初めて発泡スチロールの工場をみて、すごく大きくて色々な機械があり、とても驚き

ました。初めて見る機械ばかりで、見ているだけでとても面白かったです。そこで発泡スチロ

ールの原料や作る工程なども教えてもらいました。初めはとても小さな粒状のものからできて

いることを知りました。発砲スチロールには保温するための役割がある事も初めて知りました。

形や厚さなども色々な種類があり、面白いと感じました。 

１日目はシール張りと箱詰めを体験させてもらいました。最初はとっても難しくて、困って

しまったけど慣れたらとても楽しくて、作業もはかどりとても嬉しかったです。慣れない作業

で戸惑いやしんどさもありましたが、企業の方がとても優しく丁寧に教えて下さり、とても楽

しかったです。午後からはトラックに荷物を積みました。一つ持つだけですごく重かったけど、

企業の方は３つとかを軽々ともっていたのでとても驚きました。次に発注された発泡スチロー

ルを箱に詰めました。パズルみたいで楽しかったです。最後には台車にダンボールをのせ決め

られた場所まで台車で運ぶ作業も体験しました。段ボールはすごく重いけど、頑張って乗せま

した。２日目は発泡スチロールの原料となるものを、蒸発させるところや、原料を作るところ

を見せてもらいました。初めて見るものばかりでとても新鮮でした。原料ができるところはと

ても暑く作っている時はポップコーンみたいで面白かったです。 

初めて製造業の体験をさせて頂き、進路を考える上でとても良い実習になりました。 

  



- 11 - 

 

イケダアクト株式会社  

今回、イケダアクト株式会社にインターンシップに

行き、土木作業などのさまざまな事を学ばせていただ

きました。1日目は朝からラジオ体操をおこない、その

後建設業について座学で学び、いろいろ大変だと感じ

ました。10時から 11時にはユンボという重機に乗らせ

てもらいました。最初は全然スムーズに動かせなかっ

たですが、担当者の方に丁寧に教えていただいたので

最後には 1人で動かせるようになりました。2日目には

海で流木とゴミの清掃をしました。海でしたので日陰がなくてとても暑く大変でしたが、ゴミ

がどんどん無くなって行く海を見て達成感を感じました。2 日目の実習で特に気をつけたこと

は、熱中症にならないように水分をこまめにとり塩分の飴を食べて対策をしたことです。思っ

ていたよりも初日が暑かったため、実習を休まないためにも特に気を遣いました。また、驚い

た事は海の清掃が県からの仕事だということです。建設業の作業の一環にゴミ拾いがあること

知りとても驚きました。3 日目は、鈴鹿サーキットの近くの現場でレベルという機械の読み方

を教えてもらいました。その後に近くの海に行きテトラポットを作る工場の見学に行きました。

鉄の型にコンクリートを流し込み固まったら鉄を外して、大きい船に積み込み、沖まで行き海

に積み立てて壁を作る作業は初めて見るものや初めて知ることが多かったです。テトラポット

の役割は津波が来た時に波をやわらげる作用や、砂浜の砂が波ですり減らないようにしている

事を知り意味があって海岸に置いてあることを知りました。その後に、2 日目に行った海岸に

行き、流木などを見に行きました。流木を重機で集め、すごく綺麗になっている姿を見てすご

いと思いました。 

 1 年後には進路決定をしなければならないので、その前に今回のような体験をさせて頂き、

とてもよかったです。この経験をこれからの就職活動に活かしていきたいと思います。3 日間

ありがとうございました。 

 

 

私は、今回イケダアクト株式会社にインターシップ

に行きました。最初は、とても緊張したけどいろいろ

していくうちに緊張がとれていき、その現場の雰囲気

に慣れていきました。１日目は、座学をおこないまし

た。座学は、イケダアクト株式会社の実情について、

環境や現状を教えていただきました。その後、小さい

ユンボの運転体験をさせていただきました。初めての

体験でとても難しく、頭がパンクしそうでした。レバ

ーを前に倒して後ろに倒してと操作が多く頭が混乱しました。2 日目は、初めて現場にいきま

した。最初はただのゴミ拾いだと思っていましたが、担当者の方の話を聞き実際にやってみる

と、影は一切ないし、砂浜なので足を砂に取られるし、結構しんどかったです。海沿いの会社
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は、年に 2〜3回県から頼まれるそうです。担当者の方が言っていた「仕事は仕事」心に響きま

した。3 日目は、たくさんの現場を見に行きました。まず、最初は、担当者の方のところにい

って見学しました。レベルという測量機器を使いました。1 回目のときは、線を見るのが難し

かったけど、2〜3回目になると、正解を出せるようになったので嬉しかったです。次にテトラ

ポッドが作られているところに見学に行きました。テトラポットは型の中にコンクリートを入

れて、作ると言うことを初めて知りました。それを、沿岸に設置し、津波等波や海被害の対策

をします。その後、2 日目に行った、海岸清掃の場所行きました。昨日より海岸が綺麗になっ

ていてとても嬉しい気持ちになりました。最終日は特に、1.2 日目より暑かったけど頑張りま

した。また、イケダアクト株式会社の皆さんが、とても優しかったので実習がとても楽しくの

びのびとさせて頂き、インターンシップにきてよかったです。現場の仕事は、達成感が他の業

種に比べて大きいと感じました。今回の実習を通して、イケダアクトに、建設業にとても興味

を持ちました。本当に楽しかったです。 

 

今回イケダアクト株式会社にインターンシップに行

き、土木作業についてたくさんの事を学びました。1日

目は、座学で企業の活動実績や現状などと建設業は何を

している業種なのか詳しく知ることができました。1日

目に気をつけたことは、重機の体験において、動かして

いる時に近くに行かないことと教えてくれる人の言う

ことをしっかりと聞くことを意識して実習をしました。

感じたことは、建設業は朝が早く外仕事のため、大変な

ことや暑い時があるが、1 つの現場を終えた時の喜びや、やりがいを感じることができる仕事

だと言うことが、話を聞いて実習を通して特に感じたことです。建設業という仕事にとても興

味を持ちました。 

 2 日目は、海岸に行き流木とゴミ拾いなど、海岸清掃活動をしました。海だということもあ

り日陰がなくすごく暑かったですが、ゴミがどんどん無くなって行き海岸が綺麗になっていく

のを見てすごくやりがいを感じました。2 日目に気をつけたことは、熱中症にならないように

水分をこまめに取り塩分のアメを食べてしっかり対策しました。驚いたことは、海の清掃が県

からの仕事だということです。建設業の仕事にゴミ拾いがあることが初めて知りとても驚きま

した。 

3 日目は、まず鈴鹿サーキットの近くの現場でレベルという機会の読み方を教えて貰いまし

た。次に、テトラポットを作っているところの見学に行きました。テトラポットの作り方は、

鉄の型にコンクリートを流し込み固まった後に鉄を外して完成でした。完成したテトラポット

を大きい船にたくさん積み込み沖に積み立てていき、壁を作り、津波が来た時に波の勢いをや

わらげたり、砂浜が波ですり減らないようにしていることがわかりました。その後、2 日目に

行った海岸に行きました。流木を重機で集めていてすごく綺麗になっていました。土木工事は

地図に残る仕事なのですごくやりがいがあると思いました。 

 1 年後の進路決定に向けて、今回のような経験をさせて頂き、とても勉強になりました。こ

の経験を、これからの就職活動に活かしていきたいと思います。 
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株式会社一号館 F☆MART 鈴鹿インター店 

今回販売という職種にインターンシップを決めた理由は、進路について現在とても悩んでお

り、就職をすることは決まっていますが、どの業界・職種に適性があるのか、なにがしたいの

かわからないため、今回接客業を見てみようと思い貴社を選びました。 

 私は株式会社一号館にいきました。内容は商品の品出しや野菜を梱包する体験を主にさせて

頂きました。1.2 日目は商品の品出しでした、お店の人は忙しく、商品を渡され、探して品出

しをしなければならない状況でした。働くことの大変さをそこで実感をし、それをバイト先の

先輩に話すと「自分でやるのが仕事」だと助言頂き、働くことの大変さ・時間内に一人で仕事

をこなす難しさを感じました。忙しい中ですが、わからないことを尋ねると全て正確に覚えて

おられ、的確に指示をして下さり、すごいなと感じました。自分の仕事や、任されたエリアを

責任持って作業をされておりすごく偉大だと感じました。私はお客様にも商品の場所などを尋

ねられた際、すぐに答えることができないけれど、答えられている従業員の方達を見ると、き

ちんと答えられており、すごいなって思いました。 

2 日目で電気ってどこと聞かれた時に答えることができて嬉しかったですが、それよりも嬉

しかったことは、お客様が帰り際に寄ってきてくれ、「ありがとう」と言われたことです。たっ

た一言でもありがとうと感謝をしていただく事ができて、人の役に立つ事ができたなと実感で

きてすごくやりがいを感じました。 

3 日目では野菜の梱包をしました、自分なりに丁寧で素早くできたなって思っていたら、従

業員の方が「すごく早いね」と褒めてくださり、とても嬉しかったです。 

まだまだ時間があるので自分の将来について考えていきたいと思います。貴重な体験できて

よかったです。 

 

 

私は、7月 25日から 27日の 3日間、株式会社一号館Ｆ☆MART 鈴

鹿インター店のインターンシップに参加しました。中学生の頃の職

場体験学習はコロナ禍で中止になり、今回のインターンシップが初

めての職場体験学習だったのでとてもたのしみにしていました。 

 １日目は、青果の作業でした。きゅうり、ブロッコリー、にんじ

んを袋につめる作業でした。大きさによって、袋によって入れづら

い商品もありましたがだんだん慣れてきました。２日目も青果の作

業でした。大葉や白ネギにはきりふきをかけてから袋につめる作業

をしました。３日目の午前中は、たまねぎの袋詰めや大根を切りま

した。３分の一にカットをする作業でした。午後は、おもちゃや花

火、額縁やノート、水鉄砲などの雑貨を店頭にバーコードを確認して陳列する作業でした。バ

ーコードを見て、陳列する商品を店内のどこにあるのかを探すことがとても大変でした。ずっ

と立ち仕事だったので両足が筋肉痛になりました。 

３日間の体験を終えて、普段客として、スーパーに行った際は、袋に入った状態の商品が陳

列されている姿しか見たことがなかったですが、裏側では丁寧な作業をして、店頭に並べられ
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ていることを初めて知りました。もともと接客業に興味があったので、スーパーのお仕事を選

択しましたが、今回の体験では直接お客様と接する機会はあまりありませんでした。その代わ

り裏方の仕事を経験することで、ひとつひとつの商品に多くの人がかかわっていることを知り、

全ての工程が大切さに気づきました。インターンシップを通して、働くことの大切さ・大変さ

を知ることができました。 

 

 

私は、今回のインターンシップの実習を通して、自分が将来した

いことについて考える機会になりました。今回の実習で、スーパー

に行ったのですが、売り場での作業では、お客様から質問されたり、

相談を受けたり、お客様がいる場所で作業をすることがとても多く、

お客様への配慮が必要な点に難しさを感じました。商品の加工など、

売り場ではない所での作業でも、常にお客様のことを考え、どうし

たらその商品をたくさん買ってもらえるかを考えて加工するなど、

いろいろ考えながら作業すると言うことを初めて知りました。今回

の実習で身についたことは、コミュニケーション能力です。なぜか

というと、普段とても人見知りで、初めて会った人とは、うまく会話ができないのですが、今

回の実習でわからないことや、次なにをしたらいいかなど、自分から積極的に聞くことができ

ました。気づいたら事業所で働いている方とうまく会話できていて、自分でもびっくりしまし

た。 

私は正直、インターンシップへ行く前は、不安や心配がたくさんあって、インターンシッ

プに対してすごく消極的な感情が多かったです。しかし、いざ行ってみると、従業員の方々が

とても優しく丁寧に指導してくれて、行く前の不安や心配がなくなり、とても楽しく 3 日間過

ごすことができました。今回の実習で、自分がどのような仕事に向いているかが気がつく事が

できましたし、知らなかったことや働くうえで必要なことが学ぶ事ができて、実習に参加して

とても良かったです。この経験を無駄にせず、自分の将来につなげていこうと思います。3 日

間ありがとうございました。 
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出光ユニテック株式会社 三重工場 

今回、出光ユニテック株式会社さんにインターンシップに行きました。 

実習ではプラスチック製品製造•加工業などさまざまなことを学びました。1日目は、座学で安

全、衛生教育、品質管理教育、午後からは工場のルール、構内説明、ジッパーテープについて

説明を受けました。ジッパーテープの作り方を見学したときは簡単そうに見えたが、いろいろ

な工夫があったので、驚きました。2日目は押出作業、嵌合作業、資材エリア、A•B エリア説明、

午後より設備、管理教育を受けて、工場の中を見学しました。環境が整っており、働きやすそ

うな環境だったので、いいなと思いました。いろいろな対策が行われており、工場内がきれい

でした。3 日目は製品検査実習、午後からは市場調査、調達品のジッパーテープの確認をしま

した。製品検査はとても細かい作業だったので、自分には向かないなと思いました。ですが、

押出作業については私自身でも取組むことができる作業だと感じました。なぜなら、一人で行

う作業ではなく、人と関わって作業したいので、とても楽しそうだと感じました。私はまだア

ルバイトもしたことがなく、今回インターンシップに 1 人で行くことが、不安や緊張がありま

した。そして会社に出て仕事をすることの大変さを学びました。仕事をし、それも毎日すると

いうことは、学校で勉強することとは全く違い、身体も疲れました。働いてお金を稼ぐという

ことは、本当に大変だということを改めて確認することができました。しかし、製造について

仕事に対するやりがいがあると思いました。工場などの大変な仕事はやりがいがなければ続け

られないと思います。完成させたときの達成感などがやりがいに繋がると思いました。 

 あと 1 年したら就職するので、その前に今回の経験ができて、良かったです。この経験を、

これからの就職活動に活かして行きます。ありがとうございました。 
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株式会社 ENEOS ウィング中部支店 ルート 23 鈴鹿 TS 

私は ENEOS のガソリンスタンドにてインターンシップをおこないました。3 日間の実習でし

たがとても楽しかったです。一日目はこの職業の説明で、企業説明や企業の現状についての説

明を受けました。2 日目は、洗車体験やトラックの給油、タイヤの空気圧の確認、オイル交換

等、たくさん体験をさせて頂きました。2 日目はとにかく身体を使う作業が多く、非常に大変

でした。3 日目は担当者の人と色んな ENEOS ウィングを見に行きました、鈴鹿と違って、川越

の ENEOS ウィングは敷地が大きく、トラックの休憩スペースや、ガソリンスタンドの中にはシ

ャワー室がありとても驚きました。その後、昼食を取り 3 日間の実習が終わりました。インタ

ーンシップで学んだ事は、働くことについてです。働くことについていろいろなことを教えて

もらいました。働くことは、生きがい、福利厚生、自立など色々ありました。今のガソリンス

タンドの状況は良くないみたいです。数年後ガソリン車を無くす計画があるみたいで、ENEOS

ではそれを乗り越える計画があるみたいで、トラックの給油や、車の洗車もあります。ENEOS

は日本のガソリンスタンドで 1位、2位のトップだそうです、私が実際に働いて思ったことは、

楽しかったと言うことと、仕事の大切さ大変さについて気づくことができました。一番大変だ

った事は動く事よりも暑い外で立って作業を行うと言うことです。少ない 3 日間だったけど、

充実した 3日間を過ごせました。 
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おしゃれ泥棒 サーキット稲生店 

一日目は、タオルのたたみかたや首周りに付けるシート

のたたみかたを教わりました、シートのたたみ方が難しく

友達と協力して何とかたためるようになりました。2 個目

はお店の掃除と駐車場の掃除をしました。暑さも有りとて

も大変でしたが、綺麗になりお店の方に褒めて貰えてとて

も嬉しかったです。お昼からは、お店のベランダの掃除を

してお店の中の鏡の拭き掃除をしてから、お客さんのツイ

ストパーマのやり方の見学をしました。とても難しそうで

したかとても勉強になりました。2 日目は、朝挨拶をして

から、お店内の掃除が始まりました。お店の裏側のキッチ

ンの食器荒いや髪を洗う部屋の掃除をしました。その後、シャワールームの掃除と椅子や鏡の

拭き掃除もしました。お昼からは、カラー剤を混ぜる練習とお客さんのヘアカラーチェンジの

見学をさせていただきました。こめかみが 1 番染まりやすく、頭皮の下側が 1 番染まりにくい

という事を教わり、美容師さんは染まりにくい頭皮の下側からカラー剤を塗っていました。塗

り方も少しずつ丁寧にしていてすごく難しそうに感じました。お客さんの飲み物の提供もさせ

ていただきました。裏側でお客さんの飲み物を作り、お客さんの元まで届ける連絡もしました。

私はヘアカラーに興味があったので、染めたい髪色などの話をして、似合いそうなヘアカラー

などを教えて下さったので、とても勉強になりました、3 日目は、お店の外の草抜きやガラス

を拭き、落ち葉の掃き掃除をしました、3日目もカラー見学をさせてもらい、2日目より新しい

発見もできてとても勉強になりました。 

 

 

実習先で、身についたこと、学んだことは、ひとつひとつの作業を丁寧にすると言うことで

す。1 日目は、お店の中を掃き掃除やタオルを畳んだりしました。最初聞いたときは簡単な作

業だと思っていましたが、本当はとても難しく大変な作業で、タオルを畳んだ後のタオルの方

向や、タオルの色分けなど、思っていたよりもとても大変でした。ひとつひとつを大切にしな

いと、ひとつのミスにつながるし、失敗ばかりだと、まわりの人からにも信頼性がなくなった

り、身近な人からにも信用性をなくされたりすると感じました。その後パーマの見学をしまし

た。パーマも工程が多く、とても大変な作業だと感じました。カラーの際には、ゴールド色を

入れたいときは紫の液体を使用し、シルバー色を入れたいときはピンクの液体を使用すること

も学びました。2 日目と 3 日目は初日と同様の作業がほとんどで、初日よりも上手くできまし

た。この 3 日間で、身についたことは、ひとつひとつを丁寧にこなすことが大切だと言うこと

です。美容師という職種にとても興味を持っており、美容師になるためには実習で学んだこと

を日頃から意識して卒業するまでには、もっとスムーズにできるように頑張りたいです。 

 

私は、今回のインターンシップで美容師さんはコミュニケーション能力が必要だと思いまし

た。今回のインターンシップの指導者の方は作業中に世間話などしていて、よくそんなに話の
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ネタが出てくるなと思いました。私はコミュニケーションをとることが苦手でこれから身に付

けていきたいと感じました。今回のインターンシップではあまりに少ない時間でしたので身に

ついたことはありませんでした。ですが、シャンプーケープのたたみ方やお茶出しのやり方を

学びました。お茶出しは飲食店でアルバイトをしていたのでそれなりに出来ましたが、シャン

プーケープのたたみ方は少し複雑で難しかったです。髪染めの見学はしましたが、散髪の見学

はできませんでした。髪染めの見学は自分でも出来そうな感じでした。ですが、美容師免許を

取得するには、美容師国家試験の実技試験と学科試験ともに合格しなければならないことや、

美容師国家試験を受験するためには、厚生労働大臣または都道府県知事の指定した美容専門学

校に入学し「昼間過程 2年以上」「通信課程 3年以上」の課程を修了する必要があり頑張らなけ

ればならないことが多いと感じました。たった 3日間だったけど良い経験ができました。 

 

 

私がインターンシップをして良かったことは、これまで興味を持っていた美容師という職業

を、実際に今回実習生として身近に体験することができたことです。美容室はお客様としてし

か利用したことがなく、実際の職場をみることができ、とても良い経験になりました。実習の

中で難しいと感じた作業は、パーマです。髪の毛を均等に分け、ブロッキングをするのですが、

その作業がとても難しそうだと感じました。実習の中で学んだ美容師にとって必要な力は、コ

ミュニケーション力、理解力、発想力、センスです。今回実習に行かせて頂いた際、従業員の

方は、この４つの力を発揮されており、美容師になるためにはとても必要な力になることに気

づきました。今回の実習を終えて、保護者と美容師について、今後の進路について話す機会が

ありました。美容師になるには国家試験に合格する必要があり、国家試験がとても難しいと担

当者の方からも教えて頂きました。もし美容師を本気で目指すなら、今から頑張らないと行け

ないなと感じました。あと１年しかないので、就職にするのか進学するのか等、自分自身の進

路についてしっかりと考えていきたいと思います。 

 

 

インターンシップでしっかりと仕事をして掃除や、パーマの手伝い、毛染めの観察、染色の

混ぜ方などをして美容のことについてしっかり学びました。インターンシップ 3 日間行って学

んだことは人との接し方や上の人への言葉使いなどを学びました。担当者とはよく話をして少

し仲良くなった気がしました。なかなかこの 3 日間はいい時間となりました。掃除は外掃除、

器の洗い物などをしました。外掃除はゴミの掃除と草抜きなどを主にしました。鏡拭きは水を

かけてしっかりと水垢が残らないように拭きあげました。掃除の面ではすごく綺麗になった気

がしました。インターンシップは慣れないことが多く非常に大変でしたが、良い経験が出来ま

したありがとうございます。髪の染めは襟足の部分が 1 番最後で 1 番染まりにくい場所を 1 番

に染めていくって言うことを教わりそれをしっかり理解した上で美容室の人みたいになりたい

と感じました。もっとよく知りたかったこともありました。3 日間とても良い勉強になりまし

た。 
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片岡製網株式会社 

私が今回インターンシップでお世話になった企業は片岡製網株式会社です。片岡製網は漁で

使う魚網やスポーツネット等の網の製造を主に行う製造会社で、私の実習現場では、糸を機械

で束ねて網として使えるように加工する作業をしていました。 

 初日は、糸の重量を計る作業とボビンから糸を剥ぐ作業をしていました。糸の重量を計る時

はもう一人の実習生の子と役割を分けて作業ができ、自分たちで考えて効率よく作業ができた

ことが良かったと思います。次の糸を剥ぐ作業はひたすら糸を引いて袋に詰めていく単純作業

で長時間立ったまま行うのが大変だったけれど、やっていくうちに慣れることができました。 

2日目は、初日の続きの作業から始まり、少し疲れがでたからか［もう少し元気よくやって］

と担当者の方に言われてしまい、集中して取り組むように気をつけました。この作業が終わっ

てから糸整理という作業をしました。この作業は糸を巻いたボビンの余分な糸をカットして整

える作業で、ボビンが金属で重たいのでそれを片手で持ちながら作業するのが大変でした。 

3日目も 2日目と同じ内容の仕事をしました。2日間で仕事にも慣れて 3 日目は特にうまく仕

事ができたと思います。 

 今回の 3 日間のインターンシップを通して片岡製網が良い製品を作るために、網が丈夫にな

るように糸は 4 つに束ねたり、次の作業をしやすくするために一緒に使うものはまとめて置い

ておくなどの工夫をしていることを知りました。私が将来生産や製造に携わる仕事に就くのな

ら、この経験を活かして小さなことから手を抜かずに、丁寧に仕事をしようと思いました。 

 

 

私は、アルバイトをしておらず、働くことが初めてなので緊張もあり、とても不安な気持ち

でいっぱいでした。あいさつや敬語、礼儀についてもとても心配していました。だけど、同じ

実習先の友人がいて、不安が和らいで実習にのぞむことができました。担当者の方や、事務所

の方々がとても優しく接してくれて、とても嬉しく感じました。人と接するときには、相手の

ことを考えて接することで、相手に良い印象をあたえることができることに気がつきました 

一日目は、出勤したときに相手に失礼のないように、礼儀正しく、挨拶や、敬語をつかうよ

うに意識しました。仕事で使う、巻き付いた糸の重量を計測する仕事では、巻きついた糸の形

を崩さないように気を付けることとなるべく糸がほどけないように気をつけました。 

二日目は、使用済みのボビンの糸をほどく作業でした。この作業は、とても単純で簡単な作

業でしたが集中がきれてしまい、集中が途切れてしまう時間もありました。次は、ボビンから

糸を少し引っ張り適切なところで糸を切る作業でした。最初は、長く切りすぎてしまったり、

短すぎたりして、とても難しかったです。うまくいかなかったけどコツを教えてもらってコツ

を少し掴めてだんだんとできるようになりました。 

 三日目は昨日の作業のボビンの糸を整える作業を２個同時にする作業でした。難しく感じた

部分もありましたがうまくでき嬉しく感じました。 

この３日間で学んだことを活かして、今後の進路についてよく考えたいと思いました。 
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株式会社カトウ自動車  

私がインターンシップでカトウ自動車を選択した理由は、将

来就きたい職業として車の整備関連に就きたいと思ったからで

す。1日目は板金と塗装の仕事体験をさせていただきました。塗

装は１から色を作っており少しでも違う色になるとやり直さな

いといけないので、すごく繊細な作業だと感じました。板金作

業では、へこんでいる部分をパテというものを使ってへこみを

平らにする作業です。パテの塗る量を調整しつつ乾いて固まる

前にしないといけないというスピード作業ですごく難しかった

です。2日目、洗車体験をしました。家でやるのとは少し違い少

し戸惑いもありましたが、とても楽しくできました。キャンピ

ングカーを洗車させていただいたのですが、車体自体が大きか

ったためとても苦労しました。3 日目は、車の整備を体験しました。タイヤ交換をしたのです

が、エアーインパクトという物を使ってタイヤのナットをしめていたのですが、対角線でしめ

ないといけない決まりがあり、どうしても横のやつをしてしまうということがありました。ボ

ンネットを開けてバッテリー交換をする時に初めてバッテリーを持ったのですが、とても重く

て、体感 10kgに感じました。反省が少しあり時間内には出社できたのですが、集合時間に少し

遅れてしまったので、今後同じような機会があるなら遅刻しないようにしていきたいです。自

分がミスをしたとしても優しく教えて下さりました。今回のインターンシップは、今後の進路

を考えて行く上でとても参考になりました。この 3日間貴重な体験ありがとうございました。 

 

 

インターンシップ体験の 1日目、緊張をしましたが、企業の方々

がとても優しく体験しやすかったです。そして、1 日目は朝礼の

やりかたがとても印象に残っており、すぐには覚えることができ

ませんでした。まず初めに、担当者からエンジンの仕組みを教え

てもらいました。エンジンについてのいろんなことを知ることが

できました。初めてのことばかり教えて頂き、とても面白かった

です。1番興味を持った部分は、FF はフロントエンジン・前輪駆

動: Front engine Front driveです。FRはフロントエンジン・後

輪駆動：Front engine Rear driveです、4WDは四輪駆動：4（Four）

Wheel Driveです、MRはミッドシップエンジン・後輪駆動：Mid Ship 

engine Rear driveです。また、RRはリアエンジン・後輪駆動：Rear engine Rear driveもい

ります。エンジンの他にも、車の色についてわかりました。ボディについてもメタリックとカ

ーボンが必要です。その二つの色は混ぜてもできるし、いろんな色で混ぜて新しい色を作るこ

ともできると言うことを知り、とても驚きました。すごかったです。車塗装も体験できました。

思っていた以上にとても大変でしたが、初めての体験で楽しかったです。2 日目は洗車体験を

しました。慣れないことで大変でしたが、頑張りました。3日目は車の点検と整備をしました。
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車のオイル交換とタイヤ交換を体験しました。とても楽しかったです。今回のインターンシッ

プは、自分自身の進路について考える良い体験になりました。それ以上にしたことのない体験

をたくさんさせて頂き、とても楽しかったです。貴重な体験ありがとうございました。 
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株式会社カワキタエクスプレス  

今回私は株式会社カワキタエクスプレスにインターンシップ

に行かせて頂きました。実習は 3日間ありました。1日目は 8時

40 分集合でした。9 時 30 分からカワキタエクスプレスの会社の

紹介動画と運送業についての動画を見させて頂き、10時 30分か

らは会社の見学をしました。11時 25分からお金の話をしてもら

いました。12時 30分からはウィンドカーの開け方、物の固定の

しかた、点検を体験させていただきました。14時 30分に 1日の

実習はおわりました。1日目の反省は道に迷い集合時刻に遅刻し

てしまった所です。2日目は 2グループに別れて引越しの仕事を

体験させていただきました。引越しの手伝いでは梱包→詰める→

大きさを測る→荷物を運ぶという一連の作業をしました。荷物を運ぶときは床を傷つけないよ

うに、マットを敷き作業をされていることを知り、驚きました。私たちが主に体験させて頂い

たことは、服や靴のラッピングにつつむ作業です。梱包は考えて荷物を詰めないといけないの

でとても大変でした。また靴は梱包する際に、左右どっちもあるかどうか確認することに時間

がかかり大変でした。担当者の方には、「コミュニケーションが上手くとれていていいね。」と

褒めて頂き、とても嬉しかったです。そのほかにも、梱包作業についても初めてにしては上手

と言って頂きとても嬉しかったです。3日目は少し遅く、9時 25分に集合でした。9時 45分か

ら梱包の作業と倉庫に行ってきました。1 時 7 分に室内で梱包作業をしました。1 時 55 分から

は 13トントラックに乗せてもらいました。13トントラックはとても大きかったです。14時 14

分は室内で食器の梱包をして、落としても割れないかテストをしました。きちんと中の紙を詰

められているかというテストです。これでカワキタエクスプレスでの 3 日間の体験学習が終わ

りました。 

 

 

インターンシップを終えて、私はたくさんのことを学びました。1 日目は、午前中は担当者

の方に運送協会の事や、会社のことについてスライドを使って分りやすく教えてもらいました。

そこで私はトラックの仕事がとても大事なことに気がつかされました。なぜなら船や電車、飛

行機などを使い荷物を輸送する事も、そこにたどり着くまではトラックが使用され、港や空港

駅まで運ばれていることを知り、私はどの仕事も大事だが、トラックの仕事も大事だと感じま

した。担当者の方の話にもあったように、運送業界の必要性や、大切さについて実感する事が

できました。午後はトラックの点検の仕方を学びました。点検の仕方もタイヤのネジがはずれ

かけていないか確認するためにトンカチを使って音と振動で確認するのがすごいと思いました。 

2 日目は実際にトラックに乗車させて頂き、現場に同行させて頂きました。トラックへの荷

物の積み込み作業など、間近で見学することができました。積み込みが終えた後、伝票をそこ

の会社方に渡す際、手袋をつけたまま受け渡しするのではなく、手袋を外してから受け渡しを

するということを学びました。3 日目は 1 日目と同じで午前午後に分かれて仕事をしました。

午前中は引っ越し部で荷物を運んだりする仕事をしました。見学しているときはとても簡単そ



- 23 - 

 

うに見えた作業も実際に体験してみるととても大変な事が分かりました。午後は梱包作業を行

いました。食器を梱包した時、センスが問われ、少し頭を使って梱包しないといけないことが

とても大変でした。私はこの 3 日間で習得できた社会人として必要な力は、コミュニケーショ

ン能力です。なぜなら、カワキタエクスプレスの従業員の方々は年齢の若い人から年配の人達

までがおり、その中でも若い人達が多くて話しやすくて話す機会が多く、普段あまり会話をし

ない私も必然的に誰かと会話を積極的にしていたと思うからです。 

 

 

インターンシップの 3日間でいろんなことを学びました。1日目

は、カワキタエクスプレスの企業のことについて話を聞きました。

引越しする箱をどう運ぶかを詳しく分かりやすく聞かせてくれて

分かりやすかったです。その後、トラックの点検の仕方を教わり、

その後実際に体験してみましたが、とても難しく、戸惑っている私

を見て、担当者の方が優しく丁寧に指導して下さり、何とか体験す

ることができました。2 日目は、2 班に別れて実際に企業の行って

いる作業を体験させて頂きました。私は引越しをするお客さんの荷

物をまとめたり、まとめた箱を重さを測り、車に運ぶ作業をしまし

た。慣れないことが多く、暑かったですが、実際に働くことの大変さや、仕事の難しさを実感

する事ができました。3 日目は、午前中は段ボールを運ぶ作業で、私は企業の人に呼ばれ実習

生の誰よりも段ボールを運びました。 

この 3 日間を通して最初はちょっと不安がありましたが、みんな疲れていても笑顔いて私も

その姿を見て頑張ろうと思えました。従業員の方々ともたくさんコミュニケーションをとるこ

とができ、たくさんのお話を聞かせて頂いたので、楽しく実習する事ができました。担当者の

方は、実習中ジュースを買ってくれたり、分からなかったら詳しく教えてくれて、引越しの仕

事をするときにいてくれた人は気さくに話しかけてくださり、すごいいい人でした。カワキタ

エクスプレスのトラックはちょっと普通のトラックとは違って外見がすごいかっこよく、運転

してみたいと思いました。インターンシップでカワキタエクスプレスに来て良かったと思いま

した。インターンシップに行くまでは、進路のことですごく悩むことが多かったですが、実習

を終え、将来について考えることが、少し楽に考えられるようになりました。 

 

 

今回、株式会社カワキタエクスプレスさんにインターンシップ

に行きました。今回、運送業の仕事や梱包作業など色々なことを

学びました。1日目の午前は座学でカワキタエクスプレスさんの

仕事内容や、運送業会についての説明を受けました。午後は実際

にトラックの点検･操作の仕方、荷物の積み方を学びました。運

送業は目立つ仕事では無いけれど、この仕事がなければ世の中の

人が生活出来ない大切な仕事だと言うことが知れ、とてもかっこ

いいなと思いました。2日目は中型トラックを運転する女性ドラ
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イバー方の隣に乗らせていただき、桑名方面へ同行させて頂きました。あの炎天下の中、2 箇

所 リフトで荷物を下ろしている姿や、運転している姿を見るととても憧れを抱きました。安全

のためにしていることや、過去の経験で面接時に何を特に伝えれば良いのか等、色々ためにな

る事が聞け、更には相談にも乗ってもらい、人としてもトラックドライバーとしても、とても

かっこよく私の憧れの人です。3 日目は梱包作業の体験をさせていただきました。私は個人的

に、梱包作業が 1 番苦手分野でした。特にお皿や本をダンボールに積める作業が思っていたよ

り頭を使い、力加減も必要なのでとても苦戦しました。 

今回、株式会社カワキタエクスプレスにお世話になって、私はコミュニケーション能力が武

器だということ、運送する前には色々の作業が伴い、私は段取りよく手際よく作業できていた

らしく、経験を積めば面白くなると担当者の方に助言をいただき、トラックドライバーへの希

望が濃くなり将来の仕事も見えてきた気がします。今回カワキタエクスプレスさんに行き、と

ても充実した 3日間を送らせていただきました。 
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株式会社ぎゅーとら ラブリー 平田店 

今回のインターンシップ体験を通して、仕事の大変さを知りました。また、進路について考

える良い機会になりました。事前打ち合わせの時から、言葉遣いや態度、礼儀など特に気を付

け、話をすることができました。実習初日は少し緊張しましたが、友人やインターンシップを

そばで支えてくれる方々のおかげで、集中して取り組む事が出来ました。分からないことがあ

ったら、忙しい中でも手を止め、丁寧に細かく詳しく説明していただき、スムーズに作業をこ

なす事が出来ました。初日は慣れていない作業が続き、足腰が痛くなって体が疲れましたが、

お客さんの為に一生懸命働いている従業員の方々の姿を見て、私も頑張ることが出来ました。

仕事は特に難しい事は無かったけど、ほとんど同じ作業を繰り返ししていたので、終わりが見

えずただひたすら、黙々と作業を進めていました。その作業が慣れてきたら、とても楽しく感

じてきて、2 日目には仕事にも慣れて身体疲労よりも、楽しいという気持ちの方が大きかった

です。仕事場ではとても話しかけてくれる人もいて作業をしながら楽しくお話をしたりしまし

た。私自身の進路について考える時間になりました。 

仕事は青果とフロアという分類に分かれていて、青果は野菜などを袋詰めしたり野菜を切っ

たり、量ったりしました。とても部屋が冷えていて快適でしたが、それに比べ他のフロアはお

店の品出しや前出しをして常に動いていたのでとても暑かったです。最終日は疲れもあまり感

じなく、同じ作業場にいる人たちと楽しく話しながら作業をして、とても雰囲気も良く言葉遣

いに気をつけて話す事が出来て良かったです。この 3 日間はとても充実していて楽しかったし

進路を考える良い時間になりました。今回のインターンシップで学んだ事を通して自分の将来

についても繋げていけるようにしたいです。 

 

 

今回のインターンシップを通して働くことの大変さを知りました。最初はとても緊張してい

て、インターンシップにもとても不安を感じていました。しかし、担当者の方が丁寧にやさし

く教えてくださったおかげで１日目はしっかり頑張ることができました。１日目の午後からは、

野菜などを袋にいれたり、タッパーにいれる作業をしました。お買い物でスーパーによくいく

けど野菜が売り場に並ぶまでの過程を分からなかったけど今回の体験で知ることができました。

インターンシップ初日だったので、足腰が限界でした。２日目は１日目と違って午前中は青果

の仕事をしました。従業員の方も１日目にいなかった方々でとても緊張しました。しかし、フ

レンドリーに話しかけてくださいました。そのおかげで緊張がとけてとても楽しく、仕事に集

中することができました。野菜が細いと袋に入れる作業がとても難しかったです。１日目より

も 2日目の方がスムーズに仕事をすることが出来ました。ぎゅーとらで働いているみなさんが、

とても優しく接してくださったので、ここで働きたいと思いました。お昼休憩の時も話しかけ

てくださり、仕事中から休憩までの間ずっととてもたのしかったです。３日間を通して接客よ

りも裏で作業したほうが自分に向いてると感じました。インターンシップで自分に足りないこ

とはコミュニケーション能力だと感じました。 

この 3 日間いい経験ができたし、インターンシップ体験ができてよかったです。私は接客・

販売よりも裏で作業する仕事に適性を感じたので、将来の参考にしていきたいです。 
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工業化成株式会社 鈴鹿工場 

今回のインターンシップでの実習で感じたことは、仕事に対し

ての楽しさや厳しさです。3日間だけでも辛いと感じましたが、そ

のようなことを毎日続けている社員の方々はとてもすごいと思い

ました。私は約 6 時間でしたが、社員の方々は 8 時間働いている

ので、慣れもあるのかなと疑問に思いました。手が器用でないと

難しい業務であったり、すごく力の要る業務であったり、在庫管

理などのチェックをする記憶力が必要な作業どのように様々な作

業がありました。特に力を使う業務と、品数をチェックする業務

が私にとってはとても難しく、きつく感じました。 

実習当日、私はとても緊張していたのですが、企業の社員の方々

が気軽に話しかけてくれて緊張が一気に解けたような感覚でした。石薬師高校の先輩も居て、

昔の石薬師高校の面白い話等を話してくださり、コミュニケーション力が凄いと思いました。

最初、相槌を打つことしかできませんでしたが、時間が経つにつれて、私も話をできるように

なり、いつの間にか楽しく話をしていました。今になって振り返ると、緊張をほぐしていただ

いていたのだなと感じました。とても親切で良い人達ばかりの職場でした。逆に話していない

ときは、足に痛みが存分に伝わってきて、とてもつらくしんどいと時間もありました。作業で、

楽しいというか、黙々とできる作業もあったので、集中してこなす作業もありました。 

インターンシップに行ったことは進路を考える上では、とても良い経験だったと思います。

この経験を踏まえて、より自分にあった職種・企業を残り 1 年間で探していきたいと感じまし

た。 

 

 

私はインターンシップで工業化成株式会社の鈴鹿工場に行か

せて頂きました。製造部は中で車の部品を作ったり確認したりし

て、管理部では完成した大きな車の部品が入ったカートを運んだ

り、小さな部品が入ったダンボールを運んだりしました。 

 初日は、管理部で車の部品を入れるカートの蓋を開けたり、車

の部品がたくさん入ったカートが４つ縦に積んでいるものを指

定の場所へ移動しました。車の部品が入ったカート一つだけでも

重く、４つならんだものを動かす時にはとても力を使いました。

10：10 くらいに休憩しましたが、疲れがあまり取れず、戻るの

に一時間もかかってしまいました 。管理部へ戻ろうとすると急

にめまいや頭が痛くなってしまい、企業の方に心配をかけてしまいました。指定の場所に戻る

のに昼ごはん含め三時間かかってしまいました。その後、持ち場に戻って水分補給しながら作

業をしていたら、夢中になっておりいつの間にか終了の時間になってしまいました 。 

 2日目は、熱中症症状と頭痛、筋肉痛があり休んでしまいました。 

 3 日目には、頭が痛いのが治っており、元気な状態で参加することができました。3 日目は、
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製造部で車の部品がちゃんとできているかの確認でした。エアコンに当たりながら車の部品の

確認をしたので、初日みたいに軽い熱中症になったり、筋肉痛にはなりませんでした。休憩時

間や昼休憩は初日と同じ時間でした。終わったあとは、いらなくなった部品を捨てたり、機械

を指定の場所へ移動させました。今回のインターンシップを体験して、仕事の大変さや親の気

持ちがよくわかりました。 

 

 

私は今回のインターシップ３日間、工業化成株式会社鈴鹿工場へ実習に行きました。私は自

動車が好きで、自動車の部品にも興味があり、製造業を選びました。部品がどのように製造さ

れているのか、またその部品がどの部品に使うものなのかなどと、私にとってはとても楽しか

ったです。夏ということもあり、工場内では暑くまた外で作業をする時はとても暑かったので

熱中症には気を付けインターンシップを頑張りました。 

１日目では初日だったという事もあり、作業員さんが作業している所を見て色んなことを教

えて頂きました。１時間後、休憩時間を終えてから自分もその作業をやらせていただきました。

１日目にやった事は、機械が製造した部品が間違っていないか再確認し、お客様の所に届ける

ためにトラックに積み込む「管理部」という作業をしました。トラックが来る前に何の部品だ

ったか、どれが再確認した部品なのか、またトラックがいつ・何時に到着するのかによって置

く場所を分かりやすい所を決める事が大事だと思いました。反省点は、メモ帳をもっと使って

いく事が大事だと分かりました。 

２日目になってもトラックに積み込む「管理部」の作業をしていて昼頃に、作業員さんに呼

ばれたのでとてもびっくりしながら付いて行ったのですが、管理部の作業とは違った作業をし

ました。新しくしている作業はダンボールを組み立てる作業をしました。ダンボールの折り目

があり、その折り目が全て折れたら作業用テープで４箇所均等に貼り付けるという作業でした。

最初上手くダンボールにテープを貼り付ける事ができとても苦戦しましたが、作業をやってい

くうちに少しずつコツを掴み、最初の時より少しテープをキレイに貼り付ける事が出来ました。

また、ダンボールを組み立てる作業が少しずつ楽しくなっていきました。 

３日目は機械が製造した部品にミスがあるのかを確認する作業「製造部」をしました。製造

した部品が折れていないか、また穴が空いているのかなどミスがある事を「欠肉」と教えてい

ただきました。 

今回のインターシップで３日間というとても少ない時間でしたが、管理部と製造部の２つの

部を体験する事が出来て、また２つとも違った作業をさせていただく事が出来たのでとても楽

しかったです。インターシップをさせていただいたお陰で、進路などについてとても興味が湧

き進路について考える良い時間になりました。インターシップ３日間させていただき、本当に

ありがとうございました。来年３年生になったらもっと頑張りたいと思います。 
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株式会社札幌かに本家 四日市店 

私は今回の体験を通して感じたことは、思った以上に大変で慣れるまでに時間がかかること

と、それぞれの持ち場に責任をもって勤められていると言うことです。今回の実習は蟹の殻剥

きから始まりました。最初の方は、初めての殻剥きに難しさを感じましたが、仕事場のみなさ

んが優しく教えてくれたおかげで最終日にはある程度、綺麗に剥けるようになりました。次に、

やったのはカニのだんご（タネ）を作る作業です。70g を測って軽く手で丸くしてだんごを作

る単純作業ですが、70ｇにする事が思った以上に難しく、強く握ってはいけないので繊細な力

でやるのがもっと難しかったです。次に、エビを串に刺す作業をしました。串をただ単に刺す

のではなく、エビが真っ直ぐになるように刺すのが難しかったです。これも繊細な作業でとて

も集中力が必要で、すごく難しかったです。そして次におこなった体験は、エビの殻剥きで、

尻尾の近くの殻は剥くのに尻尾だけを残す、というすごく難しい作業がありさっきの串が上手

く通らず、何回も刺すと身が崩れ、殻が剥きづらくなります。ただ剥くのではなくすごく硬い

エビも有り、レベルはすごく高かったです。次にやったのは、甲羅洗いでカニの甲羅についた

汚れと食べられない部分の除去作業があり、手がとても痛くなりました。作業の流れは、熱湯

に甲羅を入れ、そこで手を突っ込み洗って必要ない部分の除去作業が、とても手が痛くなりま

した。洗い物も体験させて頂き、エレベーターで上がってきた食器を洗浄し、洗い物が入った

ケースも水洗いしてエレベーターで送り返すと言う作業でほとんど洗い物の作業と一緒です。

他にもフルーツのもり付けと、キャベツをまとめる作業がありました。付け合わせのフルーツ

の盛り付けでパインとみかんの盛り付ける作業と、キャベツを 1 まとまりにする作業で 30g で

1 まとまりにするという単純でしたがとても難しかったです。実習をするに当たり、職場の雰

囲気であったり、従業員の皆さんが優しく教えてくれたおかげで、楽しく仕事ができました 

最終日にはカニを使った料理も振る舞っていただき、3 日間頑張ったかいがあったと思いま

した。最後に今回の実習を通して辛い事もあったけど、とても楽しくできたと思いました。 

 

今回 3 日間インターンシップを通して、まず初日には簡単に箸置きや、机の上を綺麗に拭き

終わったらアルコールをしました。机の下にガス栓があるので、ガス栓をつけました。初日の

作業としては、まだまだ簡単だったので良かったです。2 日目は、初日よりも動作が多い作業

でした。お客様が帰ったら食器等を片付けたり、机を拭いて配膳をしました。初対面に自分か

ら声をかけたり、あいさつをするのが苦手だったので、あまり大きい声であいさつをするのが

できませんでした。あいさつはとても大切なことだと感じたので、大きな声で誰にでもあいさ

つができるようになりたいです。飲食店で働くことが初めてで、お客様への対応において、色々

緊張しました。今回実習をしてみて、興味のある職種だったのですが、実習前よりも興味がわ

きました。また機会があれば、経験してみたいと思いました。3 日目は、あまり自分から働く

ことが出来ず、従業員の方々からたくさんご指導を頂きました。自分のできなさや指導を受け

とても落ち込んでしまいました。しかし、仕事をするということは、気持ちが落ち込んでも、

お客様には、それは関係ないので、私の心の中で、気分を変えなければいけないと思い切り換

えて頑張りました。仕事の厳しさ、お金を稼ぐことの大変さを知ることができました。進路決

定までにまだ時間があり、他にどんな仕事があるのか、適性は何なのかを、これからしっかり
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と考えていきたいと思いました。3日間短い間でしたがありがとうございました。 

 

今回のこのインターンシップで主に体験させて頂いたことは、蟹の身を解すことです。その時

注意することが、殻が入らないようにと身をきれいに取ることを教わった。その身のかたまり

を 70 グラムずつにして、1 タッパー30 個を 3 タッパーわける作業をしました。その作業を 3

日間、体験させて頂きました。その次にエビの腸をとってまっすぐになるように串を刺す作業

をさせて頂きましたが、少しでもエビが曲がっていてはいけないので難しかったです。他にも

キャベツ分け作業をしました。35グラムずつに分けて、指導者の方に１００点中５０点と言わ

れて、難しいと思った。その点数になった理由を自分なりに考えてみて、もっとふんわりと分

けないといけないのかなと思った。また、まな板は水をちゃんとふきとってから食材を置くこ

とを教えてもらいました。お客様が使った食器の洗い物をしました。どんどん食器が来るので

洗っても、洗ってもなくならずどんどん増えていくので大変でした。いつもは、女性の方が一

人でその作業をしているようなのですごいと思った。たくさんの洗い物をして腰が痛くなる作

業だけど、お客様に料理を提供する皿なので丁寧に洗うことが必要で大切な仕事だと思いまし

た。これらの体験を３日間させて頂き、丁寧に一つ一つの作業をすることの大切と、スムーズ

に料理を出すために、下ごしらえや準備と事前にしておくことが大切だと学びました。その作

業を見て、僕も丁寧に一つ一つの作業ができるといいなと思いました。バイトではあじわえな

い作業と雰囲気を得られました。ありがとうございました 

 

私たちがインターンシップで行かせてもらった、｢株式会社札幌

かに本家 四日市店｣では、仕事の内容、出勤の仕方、片付けの基

本など体験させて頂きました。建物自体は 7階建てになっており、

１階で朝礼を行い、2階がメインフロアになっており、そこで接客

のお仕事、7階の女子の更衣室に主に行かせてもらいました。そし

て、仕事の内容では 11 時に出勤をすると 2階のメインフロアでテ

ーブルセットを行います。出すお料理が、決まっている、お部屋

には予めお料理をセットしておき、お客様が来たら飲み物を聞き、

お料理の説明をする。など沢山ありました。さすがにこの 3 日間

では直接お客様と関わる接客のお仕事は出来ませんでしたが、私

達が主にやらせてもらったことは片付けです。片付けにも決まりがあり、お客様が帰ったらお

ぼんを必ず持って片付けに行く（直接手で持って行ってはいけない）1 人で持っていけない分

は、ロボットに持っていかせる。着いたらその分を片付ける。物音を絶対立ててはいけない。

など、私のアルバイト先では音を出すのが当たり前だったので、音を出してはいけないと言わ

れた時は慣れないことで難しく、物音を立ててしまったときにはとても焦りました。この 3 日

間を通して、現場の人達と不自由もなく働かせて頂き、沢山勉強になることを教えてもらいま

した。またこういう機会があった際は、教えてもらったことを活用して頑張っていきたいなと

思っています。 
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株式会社 SANKEI 

このインターンシップの体験で、椅子の作り方や梱包作業

など、普段出来ない体験をたくさん経験する事が出来ました。

社内見学では、椅子の組み立てから出荷までの工程を教えて

貰いました。私は椅子のステーはめこみ作業、梱包作業、キ

ャスター付け、2 つの椅子をテープで 1 つにまとめる作業な

どを体験しました。細かい作業が苦手だと思っていたのです

が、意外と細かい作業もする事ができると感じました。ステ

ーのはめ込みではＵ字のアルミに細長い鉄を差し込む作業を 1000回ぐらい行いました。梱包作

業では大量のダンボールを組み立てたり、椅子にラップのようなものをベルトコンベアに乗せ

て自動で付けたりしました。キャスター付けでは、椅子の背中部分のクッションを、プラスチ

ックと繋げる作業をしました。2 つの椅子をテープで繋げて、1 つにまとめる作業をしました。

将来は、就職で考えているのですが、インターンシップで、大学は自分の時間が増えるし、や

りたいことが出来るから良いと教えて頂き、大学進学についても少し興味がわきました。イン

ターンシップを終えてから、母と大学や専門学校に進学してみたいと言う話をしました。この

ような選択肢ができたのは、このインターンシップがあったからだと思います。インターンシ

ップでは、椅子を荷台から落としてしまったり、たくさん失敗もしてしまいました。ですが、

周りの従業員の人達に助けてもらい、なんとか乗り切ることができました。この株式会社

SANKEIは、優しい人も多くて楽しかったです。このインターンシップでは、色々な貴重な体験

ができすごく良かったです。 
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三洋自動車株式会社 Mie Chuo BMW 鈴鹿店 

今回のインターンシップでは三洋自動車株式会社 Mie Chuo BMW 鈴鹿店に 3 日間お世話にな

りました。色々なことを体験して、社会に大切なことや将来に向けて大事なことを、教えて貰

えてとても良い経験になりました。仕事はアルバイトと異なり、特に BMW さんからは仕事に対

してとても緊張感と丁寧さを感じました。私にはまだまだ追いつけないなと BMW さんのお仕事

を 3 日間体験して感じました。お客様への対応や私たちへの指導まで、全てが親切でとても分

かりやすかったです。私自身がまだ知らない、車の車検のやり方や洗車、タイヤの交換の仕方

を教えてもらいとてもいい体験になりました。またタイヤの交換をしてみて、整備士には筋力

が必要だということに気がつきました。まだ社会に出たことがない、私は社会に出たらきちん

と、社会人らしく振る舞えているのだろうかと考えると不安になりました。今回のインターン

シップのような素晴らしい体験をする事ができて、とても良かったですし、この体験を通して

学んだことを、将来に活かして行きたいと思いました。今回は長くて大変でしたが、またこの

ような機会がまたあったら違う場所でも、まだ知らないことや挑戦してみたいこともあるため、

積極的に色んな仕事の体験してみたいなと思っています。今回の実習先は、私がとても興味を

持っている分野であった為、実習で疑問に感じたこともこれから調べて、知識にしていきたい

と思いました。3日間ありがとうございました。 

 

 

この 3日間は、インターンシップ先までの距離、早起き

をする点など、初日からとても不安に感じていました。特

に事前打ち合せの際、駅から実習先までかなり距離があり、

不安になりました。 

インターンシップ初日は、朝の 7時に起きて 9時半から

勤務始まり、帰りは 17 時でした。体験内容は、主に洗車

でした。とても親切に、丁寧に指導してくださり、安心し

て体験をする事ができました。初日と言うこともあり、身

体的な疲労がすごくありました。2 日目は洗車と車検の見

学させてもらいました。3日目は朝起きたら、9時半で寝坊してしまいました。直ぐにインター

ンシップ先に連絡しましたが、上手く欠席連絡ができず、学校から連絡が来ました。電話は直

接話すよりも、丁寧な受け答えが必要なことを学びました。事業所の方からも指導を受けまし

た。その日は、洗車とタイヤ交換を体験させて頂きました。空気のチューブとインパクトをつ

ける時、とても硬く何回もしても着きませんでした。そこで、整備士は力も必要になることが

分りました。 

この 3 日間は外作業と言うこともあり、水分補給の時間をもらいながら、実習をさせて頂き

ましたが、とても暑くてしんどかったです。3 日間とても良い経験になりました。最初の方は

作業がわからず、戸惑ってしまったこともありましたが終盤に近づくにつれて、スムーズにこ

なすことができました。 
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今回のインターンシップは三洋自動車株式会社 Mie 

Chuo BMW 鈴鹿店に実習に行きました。初日は、洗車をし

ました。洗車では、水を出すホースに 2 種類あり水圧の

強いホースと、水圧の弱いホースを用途によって使い分

けをしなければならなかったので、そこが難しく大変で

した。車に泡をかける時に使用する機械もありかなり苦

戦しました。覚えること、慣れることが大切だと言うこ

とに気がつきました。 

 洗車後は、タオルで車を拭き、更に細かな汚れを見つ

けたら汚れを落とすタオルを使用して作業を行うなど、

タオルについても使い分けがあり、汚れや拭く場所に応じてタオルを替えるという適応能力も

大切だと言うことを学びました。１日目は車検の見学をさせて頂き、エンジンやブレーキ、ラ

イトなど色々な所を見ないといけないのでたくさん確認するべきところがあることを知りまし

た。 

2 日目は 1 日目と一緒で洗車体験をして、１日目よりもタオルの色で拭く場所が違うという

事が覚えられてスムーズに洗車が出来たので、嬉しかったです。2 日目はタイヤ交換も体験さ

せて頂きました。タイヤのネジを外す機械でネジを外して持って見たらすごく重くて重たいタ

イヤもつけ外しをしないといけないのですごい体力が必要だと言うことを感じました。そして、

一つの車のグレードが上がっただけで洗車のやり方が違うので覚えるのが大変だった。 

3 日目はオイル交換を体験させていただき、最初はネジを回すところが熱くなり、急にオイ

ルが出るので、手にかからないように気をつけました。危険な作業もあり、大変だと感じまし

た。この 3日間を通して、洗車では 1つ 1つ丁寧な作業の大切さや仕事の大変さを学びました。

当たり前のことは当たり前にするということが大切だと感じた実習でした。 
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スーパーサンシ株式会社 鈴鹿ハンター店 

今回インターンシップでたくさん見学させていただきました。

まずは商品に目を向けました。商品の置いてある場所や、順番

などです。乳製品コーナーには、冷蔵庫が多くあるため、他の

飲料やパンなどの冷蔵庫の近くにありました。そしてそういう

のは、固めて置いてあると知りました。次に並び方です。賞味

期限が近い順に手前に置いてあり、廃棄を少なくさせようとし

ていることです。食品ロスなどにもしっかり向き合っているな

と感じました。ここで私は気づいたことがあります。お客さん

は、それに気づき奥から商品を取るようになっていました。そ

して私が品出しをしていると「そこから〇〇の賞味期限が新し

いやつない？」とまで聞かれました。理由を話してくれた人もいました。理由は大抵賞味期限

によって値段が変わる訳では無いならば、賞味期限が少しでも長い物がいいと言っていました。

納得はしました。僕は賞味期限によって値段を変えたら食品ロスが減ると思いました。こんな

ことがあるから日本の食品ロスが減らないともわかりました。 

そして次にお菓子コーナーなどでした。お菓子コーナーでは手前から取られることが多くそ

のためパッと見スカスカに見えます。それによってパッと見であの商品ないなってなってスル

ーするお客さんも多くいました。その対策として、前出しをしました。前出しとは、手前に無

い商品はその少し奥から手前に持ってくるという作業です。この作業は場所によってはやって

もやっても、売れる数の方が多く終わらなかったり、腰が痛くなったりしました。 

 そして私はお客さん達にも目を向けました。お客さん達は常連さんの方が多くいました。そ

のため店員さんたちと仲が良かったりしていました。そして、そのノリで僕たちにも話しかけ

てくれたりしてくれました。スーパーサンシが、これまでどれだけのお客さんの信頼を築いて

きたかよくわかりました。私も将来は、こんなお客さんから信頼を持ってもらえるお店を持ち

たいなと思いました。 

 

 

私は今回のインターンシップで様々な事を学びました。1日目は、

バナナの袋詰めをしました。最初は慣れてなく詰めるのに時間が

かかりましたが、コツを掴むと、少しずつ速くバナナを袋に詰め

る事が出来ました。バナナの品出しを 3 回程やりましたが、並べ

るにも工夫が必要で、時間はかかったけど、綺麗に並べる事が出

来たと思います。バナナの品出しをしている際に、お客様が話し

かけてくれました。話すのに少し緊張したり、手間取ったけど、

コミュニケーションをとることができて良かったです。午後から

は、商品を前に出す前出し作業をおこないました。最初は簡単か

なと思っていましたが、実際に体験してみると、他の商品が倒れ

たり、落としてしまったりと、非常に難しく苦戦をしていました。2 日目は、売り場に置いて
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あるぶどうにフィルムを貼り作業をしました。フィルムを貼る作業が思っていた以上に難しく、

全部貼り終えるのに1時間ぐらいかかってしまいました。バナナの袋詰めは2回目だったので、

1 回目より速く袋に詰める事が出来た時は、とても嬉しかったです。午後は、配達サービスの

手伝いをしました。箱に仕分けをする作業は少しゲーム感覚みたいで、楽しかったです。3 日

目は青果ではなく、乳製品の品出し作業を体験しました。期限を気にしながら品出しするのは

凄く大変でした。ブルガリアのヨーグルトを綺麗に並べられた時は、とても達成感がありまし

た。午後はまた配達の作業を手伝いました。2 日目より手際良く出来たと思います。インター

ンシップ全体で得た事は、お客様と会話する楽しさや難しさです。お客様から物の場所を聞か

れた際、あまり答えられなかったけど、案内出来た時に言われる「ありがとう」はとても嬉し

かったです。お客様とする日常会話は、拙くなってしまったけど、とても楽しかったです。将

来販売系を希望しているので、店員としてお客様とお話しする事が出来て、凄く良い経験にな

りました。今回のインターンシップで、経験した事を進路選択に活かしたいです。 

 

 

私は今回スーパーサンシ鈴鹿ハンター店に、職業体験に行きました。一日目の前半は何をし

たらいいか全くわからず、担当者の顔も名前も覚えられず、あたふたしたり、仕事がまったく

わからず何回も聞き直してしまいました。作業をするうちに少しずつ覚えていき、頑張りまし

た。一日目の後半は、少し慣れて品だしと前だしをして段ボールを回収する仕事をしました。

二日目は、午前が製菓で午後は配送のお手伝いをしました。午前の製菓は商品をラッピングし

たり、品だしをしました。ラッピングをしているときに、従業員のかたとの「消費税高いよね

ー」という会話で盛り上がったことが、とてもたのしかったです。午後は、発泡スチロールの

箱のふた(保冷剤)を組み立てて、発泡スチロールにシールを貼ったり、商品の明細書をいれた

り、次の日の配送用の箱を積み上げたりしました。二日目は、店長が不在で副店長が担当者で

二日目の終わりにアイスをくれました。三日目も製菓と配送のお手伝いで、この日は仕事に慣

れてきてひざが余り痛くならずに午前中を乗りきれました。午後は保冷剤(ふた)の組み立てを

しながら、配送する箱にふたをして、それを台車に乗せて一つの区画を積み終えたら、それを

トラックの前まで運んでその帰りに、次の台車を運ぶ仕事をしました。台車に箱を乗せる作業

はかなり大変でしたが、三日目ということもあり、それなりに慣れていたので、体力をかなり

残して終えることができました。今回のインターンシップを通して、人と協力して仕事をする

ことの大切さを知りました。 

 

 

1 日目の午前中は、グロッサリー（おかし）を担当しました。最初の方は、前出しをおこな

いました。気をつけたことは、ポテトチップスの袋の様に自立しにくい商品を、工夫して置い

たことです。その次に、品出しをおこないました。気をつけたことは、賞味期限を見て新しい

商品を奥に入れたことです。午後は青果の作業をしました。作業内容は、色々な野菜を袋に入

れることです。その時に、ナスを入れる向きを逆に入れてしまっていました。周りの袋詰めさ

れていた、ナスを先に確認していればと反省しています。 
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2日目は、グロッサリーの前出しを 1日目より早く終わらせ、午前

の時間を使い、品出しを素早く丁寧に終わらせました。お客様に、質

問を受けた際には、従業員の方に聞きに行きました。青果の袋詰め作

業も、前回の時に学んだコツを使い、従業員さんに「早いね」と褒め

て頂けるほどに上達しました。配達のための荷入れはなかなかの重労

働でしたが、やりがいがあり終わった後には、達成感を感じ、心にく

るものがありました。 

 3日目は午前は初の品出しをおこないました。要領は、お菓子の品

出しと大差なく、賞味期限の近いものを上に、新しいものを一番下に

持っていきました。思っていた以上に、大変でした。その後、食品のグロッサリーを終わらし、

飲料を手伝いました。その時工夫したことは、表で少なくなっている飲料のメモを取り、担当

の方に渡したことです。後半は、ずっと荷入れ作業をおこないました。かなり体力を使い、疲

れ果たしました。 

 最後になりますがこの 3 日間で勉強になったことはスーパーマーケットにこんなにたくさん

の人たちが関わっているのかと実感いたしました 

 

 

１日目は、午前中にグロッサリー（飲料品出し）をしました。気を

付けたことは、炭酸飲料などが倒れないようにしたことです。注意さ

れたことは、お客様に質問されて「すみません、わかりません」と答

えたあとに、担当の方に「分からなかったら分かる人に聞いてね」と

言われたことです。午後は、青果（乳品の前出しと品出し）をしまし

た。乳品の前出しで注意されたことは、最初片手で作業をしてしまい、

その後に「両手でやってね」と言われたことです。気を付けたことは、

期限が早いものを前に置いたことです。2 日目は、1 日目と同じく午

前中は、飲料の品出しをしました。気を付けたことは、お客様の買い

物の妨げにならないようにしたことです。午後の最初の方は、午前と同様で飲料の品出しをし

ました。残りの 30分くらいは、青果でぶどうのラッピングをしました。3日目は、いつもと同

様で午前中は飲料の品出しをしました。午後からは、飲料の品出しが終わったあとに、カップ

麺などの前出しをしました。飲料の品出しで気を付けたことは、落とさないようにしたことで

す。カップ麺などの前出しで気を付けたことは、2 日目に言われた通りに両手でやるようにし

たことです。1日目は緊張で、自主的に挨拶する事ができなかったけど、2 日目からは自主的に

挨拶できたことが良かったと思いました。仕事の量が多くて、大変だったけど、とても楽しか

ったです。仕事をすることの大変さや、やりがいをはじめて知りました。このインターンシッ

プで体験したことを活かして、今後の人生を改めて考えようと思います。 

 

 

スーパーサンシ鈴鹿ハンター店で 3 日間職場体験をしてみて、3 日間とも午前中はグロッサ

リー、午後からは青果の作業を体験させていただきました。午前中のグロッサリーは 1日目、2
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日目は食品の品出しと前出しをやってしました。3 日目はお菓子の品出しと前出しをやりまし

た。品出しは足りなくなった品を、追加する作業で品をちゃんと綺麗に入れるのに、工夫がい

るのと運ぶ時に結構重いので、とても腰が痛めました。前出しは、後ろにある品を前に出す作

業で、ただ表向きに綺麗にするだけではなく、全体を前に出したりする必要があり、とても大

変でした。お菓子も同様、品出しと前出しをするのですが、食品と違ってとても見分けがつき

にくく、昼までに全ての品出しを終える事ができませんでした。午後からの青果は 3 日間とも

アスパラガスの袋詰めと品出しをしました。アスパラガスの袋詰めは、最初は時間かかったり

しましたが、3 日目にはスムーズにアスパラガスやパプリカ、ブドウの袋詰めが出来るように

なりした。品出しは、グロッサリーよりしっかり工夫しないと、沢山置けないことが分かりま

した。これ以上置けないと思っていても、他の店員さんがやるとダンボール 1 箱分無くなった

のをみてとても凄いなと思いました。3 日間グロッサリーや、青果をやっていて必ず起こるこ

とは、お客さんに話しかけられることです。主には、商品はどこにあるのか聞いてくるので、

その時は直ぐに他の店員さんに頼んで案内するなどをしました。他の店員さんは、スーパー内

にある商品を全て分かっていて、直ぐに案内する姿を見て凄いと思いました。中には応援して

くれるお客さんもいてとても励みにもなりました。 
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株式会社鈴鹿エラストマー 

今回のインターンシップでは、株式会社鈴鹿エラストマーという企業で、仕事体験をさせて

もらいました。最初に、新人教育手順とは何か、品質、原価、安全についての説明を聞きまし

た。品質では、流出を防止し悪いものを作らないことが大切であり、不良と異常の２つの問題

を回避するための異常察知能力が必要であることを知りました。原価ではムダやムリ、ムラを

無くすことや、会社は営利を目的とした団体であり、社員への配布は利益に応じて出されるこ

とが分かり、安全では自分が作業をする時に問題点を予知して対策を考える危険予知が大事だ

ということを知りました。次に、部品のマーキング作業をしました。マーキングが小さくなっ

たりズレてしまうことのないように、担当者から教えてもらった事をしっかりと聞き、失敗を

することなく、作業を行うことができたので嬉しかったです。最後に、マーキングをした部品

についている 1ミリを超える注入孔を、１ミリ以下に切断し、PL部に付着しているバリやはみ

出しているバリを除去する作業をしました。注入孔を切断する作業では、作業を進めていくう

ちにどの位までが、１ミリ以上なのかが分かるようになり、より正確に素早く作業ができまし

た。バリを除去する作業では、接着している所がめくれてしまわないように、まとめて切断す

るのではなく少しずつ切断していき、切断して良いところと良くない所がすぐに分かるよう工

夫をしました。このインターンシップで、この企業での作業はどのようなことをしているのか

を、詳しく知ることができ、今後の進路の役に立つ情報をたくさん聞くことができてとても嬉

しかったです。インターンシップで学んだことをしっかりと頭に残して進路を決めていこうと

思いました。 
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株式会社スズカ未来 

今回インターシップで、地元に本社があるスズカ未来に就業体験

に行ってきました。この会社は食品資材販売、食品包装用品、食品

検査、食品安全コンサルタント、食品販売といろいろな食に関係し

ている会社です。一番身近に感じるのは、プロマーケットというプ

ロの食品を扱うスーパー的な所です。１日目は、プロマーケット、

アクトデザイン、TSUNAGUを見学にいきました。TSUNAGUは新物流セ

ンターの建設途中で、2024年 3月に完成するみたいです。思ってい

たより２倍にも大きかったです。午後からは物流センターの方に行

き、ピッキング作業を体験しました。ここも大きな所で、いろいろ

な商品を探して集めていきました。普段私は運動とか全くしていないので、足が筋肉痛になる

かと思うぐらい、大変な仕事だと思いました。商品を探している時、紙を渡されて「上から商

品を集めて下さい」と言われたのでやってみましたが、そこまで行って商品を取って、次の商

品を取りに来たところをまた戻ってと行ったり来たりしながら、作業をしていました。「なぜ順

番じゃないのだろう」と思いましたが、言う勇気がなかったので、質問することはできません

でした。２日目は、スキャナーを使ってピッキング作業をしました。３日目は、バーコードを

貼る作業をしました。３日間は、ピッキング作業をして疲れており、暑い中汗を流しながら仕

事をしましたが、想像より楽しく仕事ができました。インターンシップは、進路を決める上で

大変参考になりました。 
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勢州建設株式会社 

私は 7 月 25 日から 27 日の 3 日間勢州建設株式会社の

インターンシップに参加させていただきました。会社の

方に外の現場まで送迎していただき、現場ではたくさん

の人が暑い中働いていました。現場の人たちにあいさつ

をすると、「今日暑いから気をつけて」と、言って下さり、

初対面の方に心配の声をかけていただいて、ちょっとほ

っこりしました。最初は現場の方たちに怖いイメージが

ありましたが、優しい現場だな、と思いました。仕事に

ついては、最初に下水道のマンホールの高さを図る式を教えていただきました。堤防のところ

に赤いボタンのようなものがあり、そのボタンの高さを測って堤防の高さを足すことによって

ドカンの高さが分かる、ということを教えていただきました。現場作業は以下のような体験を

させていただきました。廃材などをある場所に捨てたり、金槌で測りに釘を打ったりさせてい

ただきました。現場での作業は暑かったですが、現場の人たちとの One Teamを感じることがで

きたことと仕事を終えたときに達成感を味わうことができました。 
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大東電気株式会社 

インターンシップで行った大東電気株式会社では、1 日目外での作業で電灯の取り付けの見

学をしました。いつも父の仕事の手伝いに行く際は、室内の照明器具やエアコンの取り付けな

どを見学が多く、インターンシップはいつもと違い、外での作業が多かったです。集中が途切

れないか不安でしたが、空調服を用意してもらっていたので思っていた以上に涼しく熱中症の

問題はなく助かりました。現場の人たちは暑い中でも暑さの話をせず、仕事の話ばかりをして

いたのがかっこよかったです。2 日目は違う現場に行き、外で照明器具の取り付けの見学をし

ました。ハシゴを伸ばし作業をしていたので、1 人で作業をされておりとてもかっこいいと思

いました。実習中、現場の人がジュースを買ってくれました。午前中の作業が少なかったので、

午後は会社に戻り、昼食後外で蛍光灯をばらし作業をしました。バラし方を教えてもらいまし

たが、初めての作業だったので、どこからバラし始めたら良いのか困りましたが、「担当の人が

捨てるものだから壊れてもいい、思うようにバラしてみな」って言ってくれたおかげで気楽に

作業に取り組むことができました。最初はスムーズに進まなかったけど、やっていくうちに慣

れてきて、どんどんスムーズに進められるようになったのでよかった。3 日目は、午前中に電

線の剥き方と図面の拾い出しをしました。電線の剥き方は以前、経験したことがあったため、

スムーズに作業をすることができました。わからないことも多々ありましたが、プロの方に教

えていただいたためより理解が深まりました。図面の拾い出し作業では、最初に説明を受けま

したが、最初から最後まで理解できなかったため、また父に教えてもらおうと思いました。午

後からは、図面の作り方を教えてもらいました。建築の図面から電気の配置の仕方まで教えて

もらいました。この作業は、簡単だったのですぐ理解できて嬉しかったです。私は、将来電気

工事士に就きたいと思っています。私にとって、この 3 日間はすごく良い経験になりました。

これからも電気について勉強し、将来に向けて頑張りたいと思いました。 
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株式会社タチエス 鈴鹿工場 

私は、株式会社タチエス鈴鹿工場に 3 日間インターンシップに行きました。工場では、クル

マのシート部分を作っていました。その中で、1 日目私は、リクライニング部分の部品を作る

工程の体験をさせていただきました。部品をセットし、ボタンを押すという作業でした。安全

のために防塵マスクを着用しました。1 日目は不良品も出ず時間を守る大切さ、それを意識し

て続ける大切さ等、社会人としての意識や仕事に対する安全面の配慮を教えていただきました。

2 日目も 1 日目と同様の作業でした。防塵マスクを毎日交換する事，防塵マスクにも使用期限

があり，良いものを使い続けると悪くなると指導していただきました。作業は、2 日目という

こともあり慣れ、昨日よりも手際良く作業が出来たと感じました。小休憩が 14 時 5 分から 14

時 15分まで、10分間あり休憩中は、工場の方々から話しかけていただき楽しく過ごせました。

3 日目も 1,2 日目同様の作業でした。同様の作業で慣れスムーズに作業できした。最終日のた

め、昼食後 1 時間作業をし、そのご作業場の掃除をしました。インターンシップ体験の終了に

あたり話を聞かせてもらいました。高校生のインターンシップのため作業も、工場の中で簡単

な軽作業しか体験してもらえなかったが、工場では他にも技術が必要な作業もあるとの事でし

た。「今回の体験を踏まえて就職活動をして下さい」とおっしゃっていました。3 日間通して、

遅刻や大きな失敗もなく、終われてよかったです。社会人として、時間を守ることはとても重

要だと教えてもらったので、今後も意識して動こうと思っています。私的には、今回の体験で

製造業が向いていると感じました。あと一年したら私たちも就職します。その前に今回の体験

が出来て良かったです。この経験をこれからの就職活動に活かしていきたいです。 

 

私は、7 月 25 日、26 日、27 日の３日間の間株式会社タチエス鈴鹿工場のインターンシップに

行ってきました。私は今まで、アルバイトを含めて働いたことが全く無かったので、この 3 日

間で様々なことを知ることが出来ました。まず 1 日目はタチエスに午前 8 時 20 分に出勤し、8

時 45分にインターンシップの 3日間使用する。軍手と安全靴、帽子、腕を守るアームカバー？

を配られました。そして、1 日目、午前 9 時から私は仕事内容を聞いてからその日は、仕事を

開始しました。私が体験させて頂いた仕事は、シートの黒い縁の部分についた油を、縁の片面

だけをふく仕事です。1 日目は、まだ仕事になれず、油をしっかりきれいに拭き取ることが出

来ないこともありましたが、それも時間が経つに連れて、綺麗に拭き取ることができるように

なりました。1 日目に分かったことは、働いたことが全く無かった私にとって、働くことの大

変さを学ぶと同時に、働くことの大切さなども学ぶことが出来ました。2日目も、1日目とほと

んど同じ時刻である、8時 20分頃に出勤し、本来は午前 9時からのところを、少し早めに仕事

に取り掛かりました。私は、1日目の疲れが抜けず、足や、腰、背中などが痛かったものの、1

日目よりもシートの油を拭く仕事を綺麗にしっかり油を拭き取りたいという思いで、必死に仕

事に取り組みました。2 日目に思ったことは、毎日この同じ場所に立って作業をしている人た

ちは、すごいなと思いました。私は、1 日目も 2 日目も足や腰が痛くなるのに、それを毎日続

けることは難しいのだなと思いました。3日目も油を拭き取る作業をしました。3日目はこの 3

日間の中で一番上手く仕事が出来たと思いました。私は、この 3日間のインターンシップで様々

なことを学ぶことが出来たので自分の進路に活かして行きたいです。 
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トランスシティロジワークス三重株式会社 

1 日目は最初に箱の組み立てをしました。初めの方は、組み立て方がわからず、完成した箱

が所々へこんでしまったり、組み立てるのに時間がかかったりしました。しかし、何回か組み

立てていくうちに、凹みがなくなり綺麗に組み立てることができるようになっていきました。

また、組み立てる時間が早くなっていきました。立ち仕事を経験することが初めてで、足がと

ても疲れてしまいました。昼頃からは外で荷物にラベルを貼る作業をしました。荷物に合って

いるラベルを探して貼るのは難しかったです。また、ラベルを貼り間違えると荷物が違うとこ

ろにいってしまう可能性もあるので気をつけて貼りました。 

 2 日目は最初に箱の組み立て作業をしました。昨日組み立てた箱とは違い、折り方が難しく

なりました。しかし、何回か折るうちに慣れていきました。午後からは、医療用ディスプレイ

を作りました。この作業もすぐ慣れていきました。その次に、ダンボールに商品を入れる作業

をしました。ダンボールはベルトコンベアで常に動いているので、ダンボールが流れていって

しまう前に商品を入れるのはかなり難しかったです。また、スティック状の商品なのでダンボ

ールの底に穴があり、そこにきれいに商品を入れるのが特に難しかったです。 

 3 日目は昨日と同じで商品を入れる作業をしました。昨日は商品を入れるのに時間が掛かっ

ていましたが、少しずつ慣れていきました。午後からは新しくできた倉庫の見学にいきました。

その倉庫は危険なものも保管しており、温度を低くして保管しなければいけないものもありま

した。倉庫には、停電したときに空調設備が止まって温度が上がってしまわないように、燃料

で動く発電機が外にありました。この 3 日間を通して、物流業は社会に不可欠なインフラを支

えているということが分かりました。 

 

3 日間のインターシップを通して感じたことは、仕事は大変だけど楽しさもあると言うこと

です。初日は、ギフト商品を固定する箱のようなものを作りました。担当者の方の話をよく聞

いて、一回の説明だけで作れるように意識をしました。倉庫の仕事では、商品の段ボールにシ

ールを貼りつける作業を体験させて頂きました。シールを貼る時は、番号をよく確認をしてか

ら貼ることを意識しました。間違えると、最初からやり直しになるので間違えないように細心

の注意を払いながらシールを貼るようにしました。慣れない立ち作業での職場見学だったため

少し大変でした。2 日目は一日中箱をおる作業を行いました。初日の時より、１つひとつの作

業が早くなりました。3 種類箱をあったけれど、だいだいおりかたは一緒で、すぐに折れるよ

うになりました。むきを揃えて箱を置くように気をつけました。最後に作った箱に商品を詰め

る作業もしました。向きを揃えて、ちゃんと穴にはまるように入れてくのがとても難しかった

です。箱が流れるスピードに間に合わないと、後ろの人が大変になるので、作業時間と丁寧さ

が必要な作業だったためとても大変でした。3日目は、2日目の続きで箱に商品を詰める作業を

しました。2 日目より、とても綺麗にスムーズに商品を入れることができて向きは合っている

のか、ちゃんと穴にはまっているか、を確認できるくらい作業に余裕ができ、とても楽しかっ

たです。新しくできた倉庫の見学もさせていただきとてもいい経験になりました。この 3日間、

時間に余裕を持って行動ができ、普段できない貴重な体験をさせていただけたため、とても楽

しかったです。 
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林建材株式会社 プロマートハヤシ鈴鹿店 

まず、インターンシップ 3日間ありがとうございました。

すごく良い体験をさせていただきました。中学校に体験学

習みたいなのがありましたが、新型コロナウイルス感染症

のことがあり、実際に職場体験をする事ができませんでし

た。そのため、今回このインターシップが、私にとって、

事業所で仕事を体験させていただくと言う初めての経験で

した。インターンシップを通して参加した体験の感想とし

て、特に良かったと思うことは、進路を考える上で大きな 1 歩になったと言うことです。大き

な理由としては、今回の職種に興味があり希望させていただきましたが、実際に体験してみる

と、想像とは全く異なり、体験させてもらってたくさんのことに気がつくことができました。

仕事を実際に体験してみて感じたことは思っていたより、作業がしやすかったと言う点です。

フレンドリーな雰囲気の職場で、とても馴染みやすかったです。本校を卒業した先輩がいて、

仕事内容を丁寧に教えてくれました。「分からないところがあったら聞いて」と言ってくれて、

あまり自分に負担かけないようにしてくれたりもしました。他の方々も親切で、仕事内容的に

も適性を感じることができました。働く人一人ひとりの人柄が、とてもよく 3 日間とても楽し

く体験させていただきました。働いている間も私のことを常に気にかけてくださり、すごく働

きやすい職場だと感じました。今回仕事内容は、基本毎日一緒で商品の荷付け、品出し、検品、

時に清掃などを主に体験させていただきました。他にも電話やレジでのお客様対応や情報の整

理など、実際はもっと多くの作業があるため、すごく大変になると思いますが、それよりも働

きやすい職場という職場の雰囲気にとても魅力を感じました。あと一年で進路決定になります。

今回の体験を活かし、将来に向けて進路学習をしっかり頑張っていきたいと思いました。イン

ターシップをして良かったです。 
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Be-wing 美容企画 美容室 ぽ歩゜Be-up stage1   

今回、インターンシップとして「Be-wing 美容企画美容室

ぽ歩 Be-up stage1」という企業で 2日間実習をさせていただ

きました。出勤してまず、担当者の方や従業員の方、お客様

に挨拶をしました。そこで、挨拶の重要さと大切さを学びま

した。次に、実習内容は床に落ちている髪を掃除する。干し

てあった乾いたタオルを畳む作業。洗濯をしていたタオルを

干す作業。その日の最後は、パーマの体験をさせてもらいま

した。パーマの体験は、まず髪を溶かして、クシで髪を伸ば

して、伸ばした髪の下の方に紙を乗せて、髪を巻く物で乗せ

た紙ごと巻いていく作業をしていきました。手本を見せてもらい、実際に体験させていただき

ましたが、思った以上に難しく、全く上手く巻けなかったです。仕事は、練習や経験が必要と

いうことがよく分かりました。そして 2 日目の実習内容は、1 日目の実習をしたときに、洗濯

したタオルを干す作業。次に、髪を切る体験をさせてもらいました。最初に、ハサミの持ち方

と切り方を教えてもらいました。持ち方は、親指と薬指を通して持つ。切り方はハサミを持っ

ている方の親指だけを動かして切るらしく、簡単なのかなと思ったけど実際に体験してみると

ても難しく、一回できても連続してはさみを動かすことができなかったです。そして最後に、

干したタオルを畳んで実習を終えました。 

 この二日間で感じたことは、美容室はお客様とのコミュニケーションです。私は、人見知り

で、自分から声をかけることがとても苦手です。しかし実習を通して、コミュニケーション能

力は、美容師に限らず社会に出たら必ず必要なことだと思うので、少しでも克服できるように

頑張っていきたいと思いました。この 2 日間の実習で、基本立ちっぱなしの立ち仕事で、休憩

以外で一度も座ることはなく、とても足や腰に疲労がたまり、集中が切れてしまったりしまし

た。そんな中、集中して仕事をしているのを見て、情けないと思う反面、仕事を続けられてい

る美容師の方がとてもかっこいいと感じました。疲れたりできないことがあると、普段はすぐ

に諦めてしまったり、集中力をきらしてしまうので、何事にも集中して取り組む姿勢はとても

大事だと感じました。 
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Be-wing 美容企画 美容室 ぽ歩゜Be-up stage3 

2 日間のインターンシップで学んだことは挨拶の大切さや返事の大切さ、感謝の気持ちを伝

える事ができるかと言うことです。体験させていただきたことは、ドライヤーとシャンプーの

仕方、接客方法、案内の仕方です。１日目はドライヤーとシャンプーを特に教えてもらいまし

た。シャンプーでは、もう一人の実習生とお互いの髪の毛を洗い合ったり、従業員の方に洗っ

てもらったりしました。人に髪の毛を洗ってもらったりすることはあまりしない体験で、洗っ

てもらう時、とても緊張しました。シャンプーを人に実際してみることも初めてで、すごく緊

張してうまく洗えず、想像していた以上に難しかったです。シャンプーは簡単そうに見えて両

手をうまく使う必要があるためとても大変でした。ドライヤーはお客様の顔に髪が当たらない

ように、うまく乾かさなければならないためとても難しかったです。お互いに乾かし合い、２

日目に備えました。２日目は実際に、お客様の髪の毛を乾かしてみて、髪の毛に触れることも

初めての体験だったため、すごく緊張しました。慣れてくると、お客様と話をしながら、ドラ

イヤーをする事ができるようになり、たのしい時間を過ごすことができたと思いました。接客

のとき、検温とアンケートをとる際のアシスタントもさせていただきました。将来は、美容学

校に行きたいと思っており、美容師として少しずつ免許をとるのもいいけど、学校に行きなが

ら免許をとり、初めての人との関わりも多いと思うので、そこで人と関わり慣れていこうかな

と思いました。今回のインターシップを通して将来の役に立てて行きたいと思いました。 

 

 

私は、美容室という仕事を中学校 3 年生の時から気になって

いて、このインターンシップを通して美容師の仕事内容や必要

な力を学びたいと思い、貴社での体験を希望しました。まず初

めに、出勤が 9 時、退勤時間は 3 時となっていて、インターン

シップだけでも勤務時間は 6 時間でした。私は 6 時間という決

められた時間、仕事をする事ができるのかとても不安でしたが、

アシスタントしてくれた人や店長が優しく教えてくださり、緊

張していたのですが、その挨拶や声掛けで緊張がほぐれていき

ました。朝の 9 時、出勤をして始めに店内の掃除から始まりま

した。お客様を迎える前に、店内を綺麗にしておかないと、美

容室のイメージが悪くなってしまうためだと思いました。掃除が終わり、9時 30分あたりから

お客様が来店し、どういった流れで仕事をするのかアシスタントしてくれた人に確認をし、「見

て習ってください」と店長に言われたので、1 日目はアシスタントの人をみて、どうやってお

客様とコミュニケーションを取るのか、どうやってシャンプー、ドライヤーなどをするのかな

ど見学させていただきました。アシスタントの人がお客様と接している姿を見て思ったことが、

明るく接するということです。私が 1 日目に店内に入り、とても緊張していた時、明るく話を

リードして声を掛けてくださり、話しやすい場所・雰囲気を作って下さいました。私は、普段

明るく話をするということを意識して話していないので、無意識に明るく話せるようになろう

と思いました。 
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株式会社フジスタッフィング 

この 3日間で学んだことは、今後社会に出たときに必要な知識

や仕事（労働）の大変さや楽しさ、コミュニケーションの大切さ

などです。まずは、今後社会に出たときに必要なことは、特に身

だしなみということを学びました。身だしなみは、自分の服装や

髪型などの外見を整えることで、第一印象が違って見えるという

を知りました。具体的には、爪を短く整えることやピアスや指

輪・腕輪・ネックレスなどの派手な装飾品をしないことや、髪を

染めないなどの頭髪や、機能的な場所と時間に合った身だしなみ

「ネクタイをしっかりとする・スーツなどの服装をして、ボタン

をする・ズボンはベルトをする・女性の場合はスカートを曲げな

い」などです。次に言葉遣いや敬称を学びました。言葉遣いは、敬語などの、目上の人に使う

言葉遣いや挨拶で、敬称は、名前に様や役職名をつけて名前を呼ぶことを学びました。その他

に、名刺交換の方法やお辞儀の方法などを学びました。その知識は、今後の学校生活や日常生

活などの今後の人生で活用できるようにしたいです。2 日目は主に事務仕事で、エクセルを使

った入力作業をしました。作業内容はエクセルから企業が運営・管理する派遣求人サイトの作

成で、190 項目の求人を入力しました。まず最初に、勤務地を入力して、時給などの数値はエ

クセルの数値を見て入力しました。エクセルと求人サイトは２つのモニターをマウスで行き来

しました。入力作業で感じたことは、最初は同じ作業を繰り返すことは大変だと思いましたが、

作業を繰り返している間に楽しいと感じました。あとは、１時間ずつ休憩があり、その際に企

業の方が美味しいお菓子や飲み物を下さりました。そのお菓子や飲み物を作業の前に飲み食い

した後は、モチベーションが上がり、作業効率も上がりました。3 日目は 2 日目の作業の続き

をしました。次の日でも、作業内容は忘れずに覚えることができたため、3 日目もペース良く

入力作業ができました。入力作業が完成したときは達成感を感じて嬉しくなりました。 
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フレッシュ物流株式会社  

先日は、貴社のインターンシップに参加させていただき、ありがとうございました。営業業

務を体験してみたいと思い、インターンシップに参加しました。店舗を想定して、社員の方を

お客様として営業をするという設定で行われた営業体験の中で、私は自分自身を売り込むこと

が、営業であると学びました。私は、今回のインターンシップでは、初めの 1 日以外は休んで

しまったのですが、1 日行っただけでも色々なことを身につけることが出来ました。まず初め

にどんなに簡単なことでもコツコツし続けることの大切さを学びました。2 つ目に、仕事を真

面目にする大切さを知りました。 

 私は、今回のインターンシップは初日だけしか行けず、残りの 2 日間は休んでしまったので

すが 1 日行けただけでも色々なことを学ぶ事ができました。今回の職場体験学習で得るものは

とても大きかったと思います。働いていく上で知っておかないといけないマナーや働いて楽し

いこと・働いてつらいこと、働くことの責任、一番身近な親への感謝の気持ちなど、たくさん

知識を学んだり、考えたりする良い時間になりました。 

「挨拶」「言葉遣い」「身だしなみ」この 3 つが働いていく上で最低限必要な力になってきま

す。お客様との会話の中で、仕事ぶりが少しでも認められたり、褒めていただけたとき、とて

も楽しかったり嬉しい気持ちになります。しかし、毎日働くということはとても大変で、肉体

的にも身体的にもとてもしんどいです。毎日継続して頑張ることは、本当に大変なことだと思

いました。私は 3 年後に待ち受けている進路決定についてまだまだ考えられていないですが、

貴社で体験したことや、感じたことを大切にしていきたいと思いました。 

 

 

インターンシップをして感じたことは、倉庫内が冷蔵庫のようにすごく寒かったです。作業

着をお借りしましたが、すごく寒くて手足がかじかんでうまく動かせませんでした。力仕事が

あったり、覚えることがたくさんあったり大変だったけど、楽しく取り組むことができました。

このインターンシップを通じて 1年後の進路実現に向けて、真剣に考えていこうと思いました。 

実習中は、従業員の方が優しく教えてくださり、分からなかったことも聞きやすい環境であ

ったため、すごく取組みやすかったです。インターンシップの休憩時間には、従業員の方とお

話をしました。昨年参加した、3Cツアーで伺ったことを覚えてくださっていて、とても嬉しい

気持ちになりました。今回体験させていただいた、物流のお仕事は、体を使う力仕事も多くあ

ることを知りました。体験中に特に気を付けたことは、商品の取り扱いについてです。就職活

動に向けていろんなことを体験して興味が沸いたものはたくさん調べたりして、自立できるよ

うに頑張りたいと思いました。ありがとうございました。 

 

 

インターンシップでの作業内容は、品物を置かれているところに、

正しい場所に置くことです。作業を見学していて、これだったら 1

人でもできると感じました。実習中、必要がなくなった棚を指定の

場所へ運び、名前を書き日付が同じならそのまま置いて、日付が違
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うなら日付を書いて、柵を片付ける作業を繰り返していた。しっかり指定の場所におけるよう、

1 つひとつ丁寧に確認をした。店舗を確認し、お届けエリアを確認しました。最初は困惑した

けれど、ある程度理解できると、楽しくなり、集中して取組むことができました。格納は商品

名、賞味期限、バーコードの下に書かれている下 4 桁、場所、商品の数を確認して、代車に乗

せ、各番号が書かれているブースという場所まで持っていくと言う流れです。従業員の方々は、

手際良く作業をされており、すごいと思いました。午後は仕分けをして、足りない物を取りに

行ったりしました。仕分け作業の際、本校以外の高校も見学・体験に来ていて、人が多くて、

少し詰まることがあったけれど、先輩方も優しく教えてくださり、思っていた以上にスムーズ

に作業をすることができました。バーコードを機械で読みとって、その商品がどこの店舗にい

くかを確認して、その荷物をその店舗の荷台に置く作業をしました。最初に入れ間違えをして

しまったのですが、確認してもらうと 1つだけ 50のところがあり、（1箱 25の物）そこが確認

不足だったので反省です。店舗の荷台の位置を全て覚えていて凄いなと思いました。仕事はな

れることが大切だと知りました。また力と速さ、正確さが必要だと感じました。今回のインタ

ーンシップでは、テキパキと行動することができました。 

 

 

インターンシップの体験を通して身についたことは、いつも以上に確認をすることの大切さ

です。今回のインターンシップでは仕分け作業や格納といった仕事を体験させていただきまし

た。どの仕事も、商品のコード、商品のケース数やバラ数といったケース内の商品の個数など

を確認する必要があり、間違えてしまうと大変なことになってしまうので、何度も注意深く確

認することが大切だと学びました。特に仕分けの作業ではお店に発送する直前の商品を分ける

作業なのでそこで間違えないようにとても気をつけました。特にケース数とバラ数を見間違え

ないように何度も確認して間違えないように気をつけました。また少しでも分からないことや

疑問に思ったこと、確信が持てないことがあるときは担当の人に聞くようにしました。このよ

うに疑問に思ったことは、聞いたり、調べたりできるようになりました。この他にも自分はイ

ンターンシップを通して、働くときに大切なことを学びました。そのうちの一つはメモを取る

ことの重要さです。メモを取っていれば何かを忘れてしまったとしてもメモを見ることで思い

だす事ができ、同じ話をもう一度聞きに行く必要がなく相手に迷惑がかからないからです。メ

モを取るとこのようなメリットがあるのでメモを取ることの重要さを改めて知る事ができまし

た。今回のインターンシップでした様々な経験をこれからの進路活動に活かしてこれからの自

分の進路を決めていきたいと思いました。 

 

 

今回のインターンシップの感想は、想像していたよりも楽しくかったということです。私は

インターンシップが始まる前はやりたくない、緊張するなどと後ろ向きな思いがありました。

しかし、いざ実習が始まってみると、初めての体験をたくさんさせていただき、自分の知らな

い事をたくさん学ぶことができ、とても楽しかったです。担当者の方が終始優しく接して下さ

り、細かいところまで丁寧に分かりやすく教えてくれ楽な気持ちで作業に取組むことができま

した。仕事の大変さや、ありがたさを知りました。物流の仕事は力と体力を使うのでとても辛
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く、冷蔵庫の中で作業をするため作業着は重ね着をする必要があり、準備に時間がかかり遅れ

そうになってしまったり、店に物を届けるので個数を間違えてはいけない責任があったりとと

ても大変な仕事でした。また、間違えてしまったら反省会をしたりする事が多く、仕事におけ

る責任感を実感することができました。他には物流の仕事は格納、仕分けだけではなく、トラ

ックの点検などもさせていただきました。また、物流や仕分けの仕事はやることが多い分、大

変ですが、普段体験することができない貴重な体験をすることができたので、初めてのことだ

ったから辛かったりもしたけれど、とてもやりがいのある仕事だと思いました。そして、お客

様に商品が届くまでには、沢山の確認作業を経て、手元に届けていることを初めて知り、驚き

ました。また、職場の先輩は緊張を解すために、沢山の質問をしてくれてとても嬉しかったで

す。今回のインターンシップはいい経験になったので今後に活かしていきたいと感じました。 
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株式会社ベストロジ三重 

今回のインターンシップを通して初めて知ったことは、ハンディーを使った入荷の方法や、

バーコード整合、アップマークや有害物質・少量危険物のマークなどです。ハンディーを使っ

た入荷の方法は、1 を 2 回押してから、伝票の真ん中のバーコードを読み取りってから、赤い

伝票のバーコードを読み取り、棚に付いている QRコードを読み取る。完了したら音とともに入

荷が完了しましたと出るのでそこで入荷の作業が終わります。アップマークは、横に向けては

行けないため、矢印が刺している方を上に向けて置きました。少量危険物や有害物質のマーク

は十分に注意して箱を棚にしまいました。ピッチャー台車を使ったピッキング作業は、初めて

の作業で少し楽しかったです。5S（整理・整頓・清掃・清潔・躾）をしっかりと守って作業し

ていることを知りました。フォークリフトは、視界が悪かったりするので、道に出る時はクラ

クションを鳴らして、事故の防止などの安全配慮にも努められていました。もし事故に遭いそ

うになったら、それを共有して再発をしないように（ヒヤリハットの共有）していてすごいと

思いました。 

今回の実習を通して、自分はずっと作業していたいタイプなのでこの仕事に適性を感じまし

た。逆に、ずっと止まって作業するタイプの仕事は合ってないと感じることもできました。分

からないことは自分から積極的に質問するようにし、自分からコミュニケーションをとるよう

に心がけました。実習先で学んだことはこれから先も活きることだと思うので、残りの学生生

活からしっかりと意識していきたいと思いました。 

 

 

私は今回ベストロジ三重へ、３日間インターンシップに行かせてもらい、自分に足りないも

のやこれから背負うことになる責任など、たくさんのことを学ばせてもらいました。その中で

も、これから社会人として生きていくために、特に重要だと感じた要素が三つほどあります。

それは体力とマナー、そして仕事に対する主体性です。この３つの要素を重要だと感じたのに

は理由があります。まず体力に関してですが、今回のインターンシップでは、私は主に倉庫業

をさせていただいたのですが、倉庫はとても広い上に夏場ということも関係し、暑く長時間効

率よく作業を進めるには、それなりの体力が必要不可欠だと言うことがわかりました。さらに、

私は三日間のみの実習でしたが、社会に出ると毎日欠かさず出勤しなくてはいけません。その

ことから、社会人として生きていくためには他の要素と比べても、体力は特に重要になってく

るのではないかと思いました。次に、２つ目の要素であるマナーについてですが、社会に出る

と今までとは比べものにならないほどの、様々なコミュニティーに属することになる可能性が

高いということです。そうなると、多種多様な価値観を持っている人たちとも、うまく関係を

築いていかなければいけません。その時に、重要になってくるのがマナーだと、私は思いまし

た。マナーという共通のルールを守ることによって、相手の印象をよくしたり、信頼を得るこ

とができます。社会というのは、人と人とのつながりで形成されており、良好な人間関係を築

くことが、何よりも重要だと感じました。それを築いていくには、マナーは必要不可欠なもの

であり、社会で生きていく上でなくてはならない要素の一つではないかと、インターンシップ

を通して私は思いました。最後に、仕事に対する主体性についてですが、社会人になると学生
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とは違い、自分一人でたくさんのことを、こなしていかなくてはいけません。そのときに、重

要になってくるのが主体性で、たくさんのことを一人でこなせるほど、成長するのに欠かせな

い要素だと思います。向上することが大切な社会では、とても重要になってくる必要な力のひ

とつだと思いました。今回のインターンシップで、得ることができた経験を、これからの進路

でしっかり活かしていきたいです。 
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株式会社ホンダ四輪販売三重北  

今回のインターシップでは、1 日目に自動車整備の仕事を見学

させていただきました。最初たくさんの車をみて、こんなにも車

には部品があることを知り、とても驚きました。次に、車の窓ふ

きをしました。2 日目は、まず初めに掃除をしてから、車の整備

を体験させていただきました。タイヤの脱着や、オイル交換、ブ

レーキに使う部品の付け方や外し方を、教えてもらいました。次

に、インターンシップの担当者の方に、ＮＳＸという 3500万の車

を見せて貰いました。車の中に入らせていただき、アクセルを少

し踏ませてもらったら、すごい音がして、興奮しました。午後か

らは、車の脱着の体験をしました。車のネジを抜く時、道具をつ

なげる時に、とても固かったです。タイヤを外すことは、できるようになりましたが、整備士

の人みたいに速く作業をすることはできませんでした。作業時間や休憩時間にも、担当者の方

とたくさんお話をさせていただき、部品の話の中で、オルタネーターという部品が無いと、車

が走れないことや、マフラーことや車についてたくさんのことを教えていただきました。3 日

目も、掃除をしてから整備の体験をしました。まず初めに、ワイパーの交換について教えてい

ただきました。ワイパー交換で重要なことは、外した位置をきちんと覚えておくことです。そ

の次に、タイヤの交換を教えていただきました。タイヤの交換は、脱着とは違い、タイヤを取

ってから空気を抜き、分解して空気を入れて付けるのが大変でした。その中でも、1 番苦労し

たことは、タイヤを分解するときに、機械でタイヤを分解しなければならいことです。作業の

工程が、他の体験した内容よりも多く、難しかったです。午後は、仕事見学とタイヤの脱着を

しました。作業を重ね、最後には 1 人でタイヤの脱着はできるようになり、とても嬉しかった

です。今回実際に見学に入らせていただき、働いてみえる従業員の方々が、生懸命仕事されて

おり、すごく感銘を受けました。今回のインターシップでは将来に必要なことやコミュニケー

ションなど、必要なことが実習前よりも、身についたと感じています。貴重な体験となり、と

てもよかったです。 

 

 

私はインターンシップを通して、様々な経験や仕事をする上での厳しさなどを学びました。

その後、インターンシップの担当者の方から、店舗の担当者の方に変わり、体験などの実習が

始まりました。最初に体験させていただいたことは、オイル交換です。オイル交換は、車の整

備のなかでも、簡単な作業なのかと思っていましたが、思っていた以上に大変で、集中力がと

ても必要で、入れる際に何度かオイルをこぼしてしまいました。毎日作業されている従業員の

方々がすごいと感じました。その次は、タイヤのねじを締める作業をさせていただきました。

見学し体験という流れで、見学している時は、とても単純で私自身もできるだろうと思ってい

ましたが、実際に作業してみると、想像以上に難しく、とても苦労しました。最初はどの作業

も、初めてで時間がとてもかかっていましたが、時間がたつにつれだんだんと慣れていき、す

ごくスムーズにタイヤのねじを締めることができました。とても嬉しかったです。ねじ締め作
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業の次は、車内の清掃作業でした。掃除の間くるまのなかのそうじをしました。普段しない低

姿勢のまま、車内のごみ拾いを行っていたため、なれない作業で身体的疲労感がすごかったで

す。最後は、車の洗車をしました。車の洗車は、すごく単純で、とても楽しく作業ができまし

た。ここまでの車の点検を１日で行いました。作業によっては、すごく難しくて、妥協したい

ときもありましたが、総合的に楽しく点検することができたので、良かったです。 

 

 

到着してまず、フロアのモップがけをしました。その後、朝礼をして、自動車の洗車体験を

しました。車によって、一台一台形が違っているので、その都度洗い方も少し違ってきて、面

白かったです。洗車体験で自分が拭いた窓を担当者の方に確認してもらうと、残っていた汚れ

を見つけ、担当者の方から「こう言うところに汚れが残りやすい」とアドバイスをしていただ

き、細かいところまで気を遣って作業をされていることに気がつきました。また途中、NSX に

乗せてもらいエンジンをかけさせてもらいました。2 日目は、担当者の方々と一緒に、自動車

の洗車をしました。ベテランの担当者の方には、窓の細かい拭き方やホイールの洗い方など色々

な事を教えてもらいました。窓は、端から端まで大きく拭いた方が、早くて綺麗に出来ると教

えてもらいました。また洗車の時間が、少し空くと整備士の仕事を見せてもらいました。タイ

ヤの空気チェックと空気入れ、機械の接続が難しくて大変でした。また、タイヤのネジがしっ

かりくっついているか、工具を使って確かめた時、きちんとカチと言う音がするか確かめまし

た。2 日間、仕事の大変さや楽しさがわかりました。最初は担当者の方や会社の雰囲気など不

安でしたが、いざ行ってみると丁寧に教えてくださり、とてもやりやすくとても良い体験にな

りました。 
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三重工熱株式会社 

1 日目に学んだことは、ゆっくりでもいいから丁寧に作業をす

ることです。インターンシップを通して良いと思った所は、会社

の雰囲気がとても良くて居心地が良かったところと、従業員の

方々がとても優しかったところです。体験させていただく事が、

全て初めてのことばかりで、とても不安な気持ちでいっぱいでし

たが、従業員の方々が優しく接してくれ、とても安心して実習を

行う事ができました。2 日目に学んだことは、手際よくこなすこ

とと、1 つひとつの作業を丁寧にすることです。今回の体験は、

ドライヤーの銅線に付いている線を消すと言う作業です。最初は、

結構難しく苦戦したところもたくさんありましたが、仕事を教え

てくださった担当者の方が丁寧に教えてくださり、最初の時よりも素早くできるようになった

ことが、ものすごく嬉しかったです。3日目は、回転機ハーネスチューブ切り、OTCの貼り付け、

ローラ軸のとりつけ、軸押さえバネのとりつけをおこないました。今回のインターンシップで

学んだことは、今後に活かしていきたいです。今回は、初めてのインターンシップであったた

め最初は緊張していて不安で押しつぶされそうでした。また、実習に参加する前は、仕事は簡

単なものだと思っていましたが、想像以上に難しく、初めての立ち仕事は慣れていなくて、め

ちゃくちゃ足が痛かったです。その際、担当者や従業員の方々は普通に作業されており、凄い

なと感じました。私も従業員の方々みたいに、1 つひとつのことを丁寧にこなせるように心が

けていきたいと思いました。 

 

 

今回、私がこの企業をえらんだ理由は、企業から家までの

距離です。あと、アルバイトで接客業を経験しており、アル

バイトでは経験出来ないことって何だろう？ と考えた時に

１番経験したい工場での生産(製造)だったので貴社を第 1に

希望しました。そこでインターンシップ先を実際に選んでみ

て大事だと感じたことは、これまで経験したことのないこと

を経験できる企業を選択すると言うことです。3 日間通った

中で通い安さも大切だと感じましたが、私個人としては仕事の内容(体験内容)を重視した方が、

3 年生になった時に自分の進路が選択しやすいし、今までより自分がどんな仕事に向いている

のか、向いていないのか、またこんな仕事にも興味がわいた！など新しい発見ができると思っ

たからです。今回選ばせていただいて、たくさんのことを学び、体験する事ができたのでとて

も良い経験になりました。 

 インターンシップで印象に残っていることは、会社の方がどの方も優しく、とても話しやす

かったことです。私は作業をする中で、分からないことが沢山出てきてしまい、何度も質問を

してしまいましたが、企業の方は分かりやすく丁寧に教えてくださったのですごく作業がしや

すくスムーズに進みました。 
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今回のインターンシップで工場の仕事がどのようなものなのかを自分なりにしっかりと学ぶ

ことができとても良い 3日間だったなと思いました。 

 

 

私は今回のインターンシップで色々なことを感じました。まずは、会社の雰囲気です。イン

ターンシップのような体験学習が初めてで、どんな感じなのか、製造業で良かったのかを考え

ていることがよくありました。また、家からの距離も遠いので、時間に間に合うかどうか不安

になることがよくありました。インターンシップ前までは不安な気持ちがいっぱいで,インター

ンシップに対して後ろ向きな気持ちの方が多かったです。しかし、いざ行ってみると、最初は

とても緊張していたけど、会社の従業員の方たちが、優しく説明してくださり、少し緊張がほ

ぐれた気がしました。私は人と話すのが苦手ですが、インターンシップのおかげで少しだけだ

けど、人と話せるようになった気がして、とても嬉しかったです。そして、周りの人たちが明

るい雰囲気のおかげで自分もすぐに職場の雰囲気に馴染むことができました。次に、会社の施

設についてです。施設には、自分が見たことのない部品や道具など色々あり少し眺めていまし

た。作業場へと案内され、色々なことを教えていただき、いざやってみると少し慣れが必要だ

ったけどやりがいを感じました。仕事自体は大変でしたが、自分にとっては中々できない体験

で、気がついたら時間を気にせず無我夢中にやっていました。時間を忘れていることが三日間

ずっとありました。しかし、その代償か下を向き続けていたり、立ち続けていたりと首が凝っ

たり足が疲れたりして大変な作業もあったりしたけど、中々できない体験ができて良かったと

思った。 

貴重な体験ができ、新しい選択肢が増えました。 

インターンシップを通しての反省点は、言われたことにきちんと反応を示すと言うことです。

作業中に従業員の人たちが丁寧に説明してくれるのですが、私自身が分かっているのか分かっ

ていないのか判断しづらい時があったみたいです。反応がないと分かっているのか分かってい

ないのか伝わらず、同じ説明を何度もしていただくことになるため、気を付けようと思いまし

た。これからも気を付けていきたいと思ったことは、確認作業をきちんと行うことです。分か

らないことや不安なことがあった場合は、自分だけで判断せず、人に聞く事がミスを減らす大

事なことだと学びました。インターンシップで学んだことを活かし、進路決定に向けて、あと

1年頑張ろうと思いました。 
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株式会社宮﨑石材 

今回の実習を通して身についた事は、目上の人に対しての敬語や礼儀正しい姿勢、返事をし

っかりする事、すれ違う人一人一人に挨拶をしていく事です。アルバイトしていた時も、大切

にしていましたが、今回のインターンシップで改めて、挨拶や礼儀正しい姿勢は、教えて下さ

る方への感謝と、敬意を表すため、とても大切だと感じました。理解出来たところは、教えて

下さる方にも分かって頂ける様に、相手にはっきり聞こえるように「はい」や「分かりました」

などの返事を返し、説明して頂いている時も無言で首肯したりなど、真面目に聞く姿勢をとる

ことが大事だと思いました。他にも分からない事は、素直に質問し早く作業を進めるなど、他

にも沢山の力が身につきました。得たことは、石材に文字を彫る時に注意すべき点です。まず

下描きは、中心線をミリ単位で調整した後、石材にゴムを貼り、(厚さが 3種類ほど)液を付け、

その上に下描きをセロハンテープで固定させた後、待つのですが、液をうまくつけないと下描

きが薄くうつるので、なかなか難しかったです。その後に、紫にうつった部分を彫りますが、

「回」などの文字だと中の口を上手に彫らなければ、やり直しになるので、彫っている方は本

当に集中力を切らさないように頑張っていました。彫る字は書道家の方に書いてもらっている

そうです。今回の学習で、社会で働いている方を見学させていただく機会は、大変勉強になり

ました。 

 

私は三日間株式会社宮崎石材深溝工場に行きました。1 日目は、初めに様々な種類の石材を

見せていただきました。その後、自分オリジナルの石板を作るための石材を決めて、石材のカ

ットの仕方を見せていただきました。カットするときの機械は、タッチパネルで操作をする機

械でした。カットしていただいたあとは、石材の磨き方のお手本を見せていただき、その後実

際に自分で磨きました。初めて使う道具だったので、最初はうまく磨くことができるか不安で

したが、コツなど丁寧に教えていただき最後まで磨くことができました。2 日目は、お墓の設

置の仕方、石材に文字を掘る前にするゴムを切る作業、文字を彫る作業、掘った石材に着色を

する作業を体験ました。始めは、昨日カットした石材に専用のゴムを貼り付けて、事前に描い

ていたデザインを、そのゴムに転写するために、転写用の液を塗りました。その後、お墓の設

置のために実際の現場に連れて行っていただき、設置作業の様子を見学しました。墓地は、日

陰がなく暑い中丁寧に作業している様子を見て、体力がなければ厳しい作業だと思いました。

工場に帰ったあとは、ゴムに転写したデザインの掘りたい場所を、カッターで切り取る作業を

しました。切り取る作業は、この日の作業の中で一番難しく集中して行わないと、上手く切る

ことのできない作業でした。切り終わったあとは石材に文字や柄を掘る専用の機械でプロの方

に掘っていただきました。着色作業は、自分の思う通りの色を作ることができ集中して作業す

ることができました。3 日目は、昨日の続きで石材の着色の仕上げと、だるま寺の見学、コー

スター作りをしました。オリジナルの石板作りは、初めは 3 日で完成することができるのか心

配でしたが、予想よりも早く綺麗に作ることができたので良かったです。コースター作りでは、

4 つ分のデザインを考えることができました。実際に商品になると聞いていたので慎重に作業

をしました。3 日間で今まで体験したことのないことを体験し多くのことを学ぶことができま

した。これからの進路選択に今回の経験を活かしていきたいと思います。 
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株式会社ヨシザワ 

私は、インターンシップに参加し、新たな経験を通じ、3つのことを得ることが出来ました。

1 日目は多量の材料が山積みにされており、中々目標を定められていませんでしたが、諦めず

に努力し続ける必要があることを学びました。失敗があっても社員さんや仲間に助けを求め、

そこから学ぶことで、多少は成長することが出来ました。そこで、忍耐力の大切さについて気

がつくことができました。忍耐力を持つことで、目標を設定することができ、最終的には目標

を達成することが出来ました。 

 次に、集中力についてです。私は普段、目標がないと集中できない傾向にあります。しかし、

インターンシップでは、3 日間しっかり職場での仕事に集中することが求められていたと思い

ます。社員さんや仲間に刺激を受け、集中力を高めることが出来ました。作業に集中すること

で、時間の経過を感じずに取り組むことが出来ました。今後日常生活でも、自分一人だけでな

く仲間に助けを求め、刺激を受け集中力向上に取り入れて行きたいと思います。 

 そして、あいさつの大切さについても気づきがありました。インターンシップ初日、課長の

話の中であいさつだけは毎回行うようにと指示がありました。そして毎日の丁寧なあいさつが

信頼関係を築く基礎であると感じました。あいさつを忘れず常に心掛けることで、環境をより

良いものにすることが出来ることを学びました。 

 このインターンシップでは、忍耐力、集中力、あいさつの大切さを再確認しました。目標を

持ち、そして目標に向かって努力することで成長出来ました。この経験を生かして今後の生活

に取り入れたいと思います。 

 

 

今回のインターンシップとってもいい経験になったと思います。はじめに、職場に入って感

じたことは、職場にいる人の雰囲気が良かったことです、私が困っていると、すぐに助けに来

てくれました。職場体験の最中では、両面テープを切る機会がありました。何度も止まってし

まい作業が進まないときがありましたが、それ以外のトラブルや失敗などは一切ありませんで

した。その作業を何度繰り返していたので、手が真っ赤になってしまいました。従業員の人た

ちはもっと早くから来てもっと長く働いているので、すごいと思いました。2日目は、1日目か

ら始めた両面テープを貼り終えました。自分の身長を超える量を見たときは驚きましたが、午

前中で作業を全て終えることができ、やりきったときときは、達成感がすごかったです。そし

て、新しくダンボールにスポンジをつける作業を任せてもらいました。1 日目にしていた両面

テープを貼る作業よりも、難しく細かい失敗をしてしまいましたが、授業員の方々に丁寧に教

えていただき、失敗をなくすことができました。両面テープを剥がすだけでも、コツが要り大

変でしたが、すごくやりがいを感じられてよかったです。3日目は、2日目と同じ内容で、スポ

ンジをつける作業をしました。仕事内容を忘れてしまったので、2 日目にメモをした内容を思

い出し、大きな失敗をしないようにしました。昼過ぎ頃からは、新しい作業に入りました。１

度だけシールの貼り忘れをしてしまって残念でした。 
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今回のインターンシップはとてもいい体験になりました。私は元々、製造業に興味をもって

いてどんなことをするのか楽しみにしていました。今回のインターンシップで行った作業は、

機械を使った作業ではなく手で行う手作業を実習しました。実習で行った作業は三つあります。

1 つ目は両面テープを貼り付ける作業です。この作業自体は簡単だったので、丁寧かつスムー

ズに作業をしました。2つ目はスポンジみたいなものを貼り付ける作業で、1ミリ単位のズレが

許されない作業だったので、とても緊張していたのはとても覚えています。しかし、やってい

くにつれてスムーズにできやりがいがあり、とても楽しかったのが印象的に残っています。3

つ目も 2つ目と似ていてスポンジを貼る作業をしました。この 3つをやってみて「楽しかった」

の一言に付きます。まだ、極一部の内容しかやっていないけど、私は一つのことに対して、集

中できることを、この実習で学ぶことができました。それと、製造業は私に適している職とい

うことがわかりました。 

 今回、私が行ったインターンシップ先の株式会社ヨシザワさんは、とても環境がよく始めは

不安な気持ちもありましたが、すぐ馴染むことができました。周りの人たちもとても優しく指

導くださり、とてもいい会社だと感じました。会社全体からもたくさん学ぶことがありました。

例えば、挨拶です。初日のインターンシップに行った際に、どんな人達でも挨拶をしていて当

たり前のことだけど、少しびっくりしていた自分がいます。会社のいい雰囲気も、その挨拶か

らなっているのではないかと思いました。今回のインターンシップのおかげで今後の進路につ

いて深く考えることができ、将来の自分を見つけることができました。実習前までは、少し不

安な気持ちもありましたが、不安が今回の実習でほとんどなくなり気持ちがスッキリしました。

インターンシップに行けてとても良かったし、いい体験ができたと思います。そしてこの 3 日

間とても楽しかったです。 
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四日市物流サービス株式会社 

今回のインターンシップを通して、3日間貴重

な体験をさせていただきました。1日目は、品物

出しをしました。最初は、どうやってやるか分

からなかったので、担当者に分からないことや

気になることを聞きました。次に、Seriaさんの

ピッキングをしました。ピッキング作業は、ダ

ンボールに詰め込む物が書いてある紙を台車に

移し、その台車を持ってタブレットを見ながら、

動いていきます。タブレットに書かれている番

号を見て、書かれている場所にいき、頼まれている物をダンボールにつめていきます。その際

の注意点として、ダンボールの底にはクッションになりそうな物を入れる必要があり、上に硝

子製品や割れ物などの重い製品を入れます。仕分けが終わると、ダンボールを閉めて、指定場

所に運びます。その時に、ダンボールを持つと結構重たくて、力仕事だと思いました。午前中

は、ピッキングを 3 回から 4 回ぐらいしました。昼休憩では、職場の人が集まって来て、一緒

にご飯を食べました。とてもにぎやかで、居心地が良かったです。午後に入ると、ピッキング

作業が始まって、少し時間が経ってから担当者の方に呼ばれ、要らなくなったダンボールをカ

ッターで崩す作業をしました。潰しても、続々と新たなダンボールが届きとても大変でしたが、

とても楽しい作業でした。2 日目の午前は、ダンボール崩す作業をして、休憩を挟みながら 2

～3 時間連続して作業を行いました。ダンボール崩しをしていると、たまに、テープが頑丈な

ダンボールがあり、その時にカッターで力いっぱい強く切る必要があり、手を切らない様に注

意をして作業に取組みました。午後は、違う倉庫に行きました。仕切り板の取り替え(テープ外

し)をしました。どうするのか分からなかったため、友達に聞いて一緒に作業をしました。仕切

り板のテープを外す時に、強力なテープなので、力いっぱい引っ張らなければいけなりません

でした。強力テープをちぎる時に、何度か失敗をし、テープがぐちゃぐちゃになってしまいま

した。ひんやりとした服を貸していただき、そんなに汗をかかなかったです。3日目の午前は、

最初に社内見学をしました。最初に、ガスを取り扱っている倉庫に行きました。そこには、ア

ンモニアなどのガスが置いてあり、他社の製品ですが、四日市市物流サービス株式会社に置い

てあり、持っているようです。次に、プラスチックが保管してある倉庫に行きました。そこに

は、数え切れないほどのプラスチックの原料になっているものが置いてありました。危険ガス

が保管されている倉庫には、屋根に、避雷針というものが付けられています。そこで、避雷針

の説明を聞きました。最初は、避雷針は雷を落とさない物だと思いましたが、それは違いまし

た。避雷針というのは、雷を通して、雷を通す道をつくり、雷の電気を地面に通すことが出来

る仕組になっているようです。昼休憩に入って休憩をしました。午後は、ドンキホーテさんの

商品のピッキング作業をしました。台車を持っていくのですが、一気に 4 店舗の商品を集めて

ピッキングしていきました。タブレットを見てみると亀の表示が出ていて、担当者に聞いてみ

るとこの亀の表示は遅いということらしく、うさぎが 1 番いいスピードらしいです。最後の最

後にうさぎの表示が出てきて、嬉しかったです。この 3 日間を通して、倉庫内作業の仕事をし
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れて良かったです。高校 1 年の時から気になっていて、YouTube で調べましたが、あまり詳し

い内容は載っておらず、今回職場体験をして良かったと思いました。 

 

 

初めてのことで上手く行かないことの方が多かったですが、企業の人が優しかったので安心

しました。仕事内容は、大変なこともたくさんあり苦労しました。進路のことで悩んだり、面

倒だろうと感じていましたが、大切なこともたくさんあり学べてよかったです。暑さに耐えな

がら、たくさん頑張りました。努力してよかったと感じました。これから進路に向けて考える

ことは大切だと思いました。これから働き方なども、まだ分からないけど自分自身について頑

張って行きたいです。実習を通して、もう少しコミュケーション能力を身に付けなければなら

ないと感じました。これから、進路決定に向けて出た課題を克服し、ここで学んだ事は忘れず

活かしていきたいと感じました。実習において、特に印象に残った作業は、ピッキング作業で

す。自分で判断する作業だったのため、難しかったです。ただ慣れたら上手くできるようにな

りました。ダンボールを処理するのが一番大変でした。商品説明の名札を直したりするのが苦

労しました。なんとか自分の仕事ができたからよかったです。実習中何度か諦めたり、投げ出

したいと思ったこともありましたが、企業の雰囲気や従業員の方がとても優しく 3 日間頑張る

ことができたので、とても嬉しかったです。 

 

 

私はアルバイトをしておらず、人のために働くということが、どれだけ大変で大切なのかを、

よく知りませんでした。ですが、今回インターシップを 3 日間行かせてもらい、私は人のため

に働くということに、とてもやりがいを感じました。今回行かせてもらった、四日市物流サー

ビス株式会社では、品出しやピッキング作業を主に体験することが出来ました。最初の 1 日目

は、緊張しておりアタフタしてしまい、中々他の人に挨拶をすることが出来ませんでした。1

日目の作業は、品出しから始まりました。初めてすることだったので、担当の方に教えてもら

いながらやっていたけれど、倉庫なだけあって棚が沢山あり、各棚が番号で割り振られていて、

棚とダンボールに書いてある番号が、同じ場所を探さないと行けなかったのでとても大変でし

た。次の作業はピッキングをしました。品出しをした後だったため、案外すぐに覚えられるか

なと思っていましたが、各棚にアルファベットと数字が書かれている札があり、商品をピッキ

ングするには、まずそこまで行きそこから商品を探さなければならないので、覚えるのにとて

も時間がかかりました。また、ピッキング作業は広い倉庫の中をひたすら歩かないといけない

ので、足腰がとても鍛えられそうだと感じました。ピッキング作業で、ダンボールに商品を入

れる時は、考えて入れないとダンボールに、収まりきらなくなってしまいとても大変でした。

また、商品には割れ物もあるので、靴下などをクッションの代わりに使うことを、初めて知る

ことが出来て良かったです。2日目、3日目についても、1日目と同作業の体験をさせていただ

きました。ピッキング作業がとても楽しく、やりがいを感じました。 

 私はどのような職種が自分に合っているのか、どんな職種に就きたいのか、とても迷ってい

ましたが、今回のインターンシップで、私は倉庫内作業などの黙々と作業する仕事に適性を感

じました。 
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ワイケイ物流サービス株式会社 

今まで就職について、そこまで興味がありませんでしたが、このインターンシップを通して

就職についての見方が変わりました。他にも、今回行かせていただいた、ワイケイ物流株式会

社へ、また物流業界へすごく興味を持ちました。 

1日目、DVDでの会社の紹介や港周りの重機操縦室、コンテナの種類などを丁寧に教えてもら

いました。2 日目は、千歳区の元会社の方で見学させていただきました。こっちの倉庫では、

港の周りの貯蔵庫を色々見学させて頂きました。その時に、滅多に入ることのできない施設内

まで見学させていただき、その時感じたにおいがとても特徴のある臭いでした。倉庫内では、

小さいコンテナを運ぶ、フォークリフトに乗り操縦の体験をさせていただきました。初めてフ

ォークリフトの操縦の体験をさせていただきましたが、思っていた以上に上手く操縦ができ嬉

しかったです。午後は、また違うパワークレーンに乗らせていただきました。私的には、フォ

ークリフトよりも、パワークレーンの操縦が簡単だと感じました。3 日目は、車の荷役の現場

を見せてもらいました。船に乗り、実際の車を乗せる現場を見せてもらいました。凄いスピー

ドで次々に車が止められて行くのはすごい迫力でした。船は 12 階まであり、12 階は直射日光

でとても熱が籠っており、この場所で長時間車の誘導をしている人はすごく忍耐力の必要な作

業だと感心しました。その後に、パワーショベルという工業塩を運ぶ重機を操縦させてもらい

ました。パワーショベルも割と簡単で、とても操縦しやすかったですが、今まで操縦させてい

ただいた乗り物の中では、とても揺れました。昼になり、食事が終わったら、安全の為の説明

これまでにあった事故等、紹介していただきました。事故の中には、その人の不注意により、

コンテナや重機に潰される事故がありました。 

このインターンシップを通して色々な事を学びました。これまで働くことや進路について考

えることをあまりしてこなかったですが、これを機にどのような仕事に就きたいか、職種につ

いてたくさん貴重な体験をさせていただきとても良い経験になりました。 
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防衛省自衛隊 

インターシップを終えて、この 3 日間貴重な体験させてい

ただき、私はたくさんのことを学びました。まず 1 日目は、

小牧基地を訪れ、私の 1 番興味がある航空自衛隊を見学させ

てもらいました。航空自衛隊の中で見させてもらった職域は、

車両整備と救難、消防についてです。他にも職域は約 30種類

もあり、その中からこの 3 つを拝見させてもらいました。車

両整備は、kc767 や kc130h などの点検をしました。実際にみ

ると、kc767はものすごく大きく、一般の飛行機と大きさは同

じなのですが、中の荷物を置く所がなかったり、窓が全部埋

めてあり普通の飛行機とは異なり、機内がとても広かったで

す。2日目は、久居駐屯地を訪れ陸上自衛隊の人に話を聞かせ

てもらいました。午前は、紐結びの体験をさせてもらいました。最初は難しそうだなと思って

いたけれど、段々と慣れて 4 つも作ることができました。初めての結び方で、こういう結び方

もあるだと驚きました。午後は、通信班の所で見学をさせていただきました。昔の電話を使っ

て電話をしました。その電話機は手回しで、普段は体験しない電圧を体験させてもらいました。

ちょっと回しただけでビリッときて、この電圧は何人まで届くのかを、実際に担当者の人も巻

き込んで体験しました。実際に余裕で 3 人は電圧届いていて、3 人でもとても痛くてびっくり

しました。その後、本校の卒業生の石原心愛さんと懇談をしました。陸上自衛隊での実態や、

日常生活の話を聞きました。3 日目は笠取山分屯基地に行きました。そこでは隊服を着させて

もらいました。陸上自衛隊の隊服よりも航空自衛隊の隊服の方が個人的にかっこよいと思いま

した。その隊服のまま、基地から少し離れているところにある、警戒管制レーダーを見に行き

ました。ほとんどが秘密のもので、秘密のものを見学でき、特別な思いになり、嬉しかったで

す。そこにある標高も、随分と高く 845mで、景色も良く自然も良くて鹿もいました。その次に、

そのレーダーを監視している部屋に行きました。気象もそこでわかるそうです。その日は運が

良かったらしく、敵か味方か分からない戦闘機が日本に接近していて空自の人が言うには、ロ

シアの戦闘機らしくめちゃ怖かったです。その次に消防の放水訓練をしました。防火服も暑く

て防水もなかなか困難でした。最後は朝に着た隊服をアイロンがけしました。自衛隊特有のや

り方で苦戦しました。こうして 3日間、私はとても貴重な体験をたくさんさせてもらいました。 
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認知症対応型通所介護センター 愛すみよし苑 

この 3 日間の実習を終えて、たくさんの事を経験しました。性格も性別も違う利用者さんと

お話するのは、難しくもあり、楽しくもありました。お話するたびに、にこにこと笑ってくれ

る利用者さんとの時間はとても早く感じました。初日に担当者の方からいろいろなタイプの利

用者の方が施設にはいると聞いた時は、上手に話せるか不安がいっぱいありましたが、優しく

面白く話しかけてくれたので、とても安心してインターンシップをすることができました。2

日目には、介護士の方と利用者さんと一緒にスゴロクゲームをして、歌を歌ったり、簡単な計

算をしたり、少し体を動かしてみたり、楽しむ事ができました。ゲーム中、たくさん笑ってい

る利用者さんを見て、とても嬉しく感じました。実習 1 日目の時に、人によって、出来る事と

出来ない事があると聞いていたので、2 日目で、みんなと一緒にゲームができて良かったなと

思いました。3日目では、午後から夏まつりをする事になりました。午前中には、いつも通り、

利用者さんとお話しをして過ごしましたが、お昼近くになってベビーカステラの生地を利用者

さんと作る事になり、とても楽しかったです。午後の夏まつりでは、わなげやスーパーボール

すくい、射的をしました。利用者さん達は介護士さんに、浴衣や甚平を着せてもらっていまし

た。私も着せてもらうことができて、久しぶりに浴衣を着ることができて、嬉しかったです。

浴衣を着ると、介護士さんや利用者さんが「よく似合ってる」「かわいい」と沢山褒めてくれて、

少し恥ずかしく感じました。この 3 日間の経験を通して、デイサービスの流れを理解できたと

思います。普段、体験出来ない事をたくさん体験出来て良かったなと思います。帰りの際に、

「また遊びに来てね」と声をかけてくれて、すごく嬉しかったです。 

 

コミュニケーションをとることが、苦手でとても緊張しましたが、施設の方や利用者さんが

とても優しい人たちで安心して実習をする事ができました。僕は、この職場体験でたくさんの

ことを得ることができました。それは、人との関わり方です。人と関わることがとても苦手で、

上手く実習を終えることができるのかすごく不安でしたが、実習を通して、人と関わることが

苦手という意識が少し減ったと思います。また、介護施設を今回選んだ理由として、介護とい

う仕事に少し興味があったからです。その理由は、母が介護の仕事をしていることです。母が

している仕事について興味があり、どんなことを普段しているのか体験してみたいと思い、今

回介護施設である愛すみよし苑さんを、希望させていただきました。実際にたくさん体験をさ

せていただいて、思った以上に難しく苦労しました。利用者の方によって、症状が違ったり、

性格の違いがあり、利用者の方に接する上でとても難しさを感じました。私も頑張って利用者

の方と接することにより、リラックスしてお話を、聞いていただくようにしました。上手くで

きたときはとても嬉しかったです。話をする意外にも様々な体験をさせていただきました。利

用者の方が、ペットボトルのキャップを使ってゲームをされており、素早く並べてみえて、と

てもすごいと思いました。他にも、図形のパズルで 1 から 4 までの難易度のゲームも取組まれ

ていました。私も一緒にゲームをさせていただき、少し苦戦しましたが、意外とできるのが驚

いてくださいました。スゴロクはとてもみんなで仲良くゲームをされていました。ダンスやマ

ージャンも体験させていただき、初めてでしたがやり方を教えていただき、挑戦しました。と

ても楽しかったです。いろいろなことを体験する実習になりました。 



- 64 - 

 

有限会社コーブンシャ ナーシングホーム 寿々 四日市垂坂 

インターンシップで介護の仕事を体験するまでは、自分に向

いていないのではないかと思っていましたが、実際に仕事を体

験してみると、たくさんの発見が有りとても楽しかったです。

1 番印象に残っている体験は、シーツ交換です。普段家ではし

たことがなく、とてもありがたみを感じました。シーツ交換は

とても大切で、体を清潔に保つためにも大切ですが、しわやよ

れているシーツの上に高齢者の方に寝ていただくと、発赤とい

った症状がでて、利用者の方に悪い影響があり、シーツひとつ

にとってもとても大切だと言うことを学びました。 

車椅子体験をしましたが、車椅子を触ることは今回が初めて

でした。車いすに利用者の方を乗せ、自分のスピードで押すと

利用者の方にとっては恐怖に感じることもあるらしく、転倒の原因になることもあるみたいな

ので、自分の歩くスピードよりも遅く押すことを意識して車いすを動かしましたが、とても難

しかったです。実習した中で一番難しかったことはおむつ交換です。介助を必要としている利

用者の方については、自身ではくことができないため、介護士の方がはかせます。寝たきりの

利用者の方は、おむつ交換の際に、横に向かせたり、動かしながらはかせます。また、おむつ

をはかせる時は、左右のシールで固定して中心になるようにはかせる必要があり、その作業が

難しく左右の長さが合わなかったりしたので、自分の中では難しかったです。この施設での道

しるべは、「ゆっくりいっしょに楽しく」です。道しるべの通りに楽しく学べたと思います。こ

の実習のおかげで介護の仕事に興味を持ちました。医療関係の仕事に就きたいのでこの実習を

参考にし、今後の進路をどうしていくのか真剣に考えていこうと思います。 
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有限会社テクトサービス デイサービスセンター大家族 

3 日間ありがとうございました。まず 1 日目は施設の見学を

させていただき、また利用者さんとコミュニケーションを取る

時間もあり、とても楽しかったです。耳が聞こえない利用者さ

んもいるので恥ずかしがらずに、大きな声で喋らなければなら

ないと思いました。2 日目は電車に乗っている最中の急な腹痛

により、1 時間ほど遅刻をしてしまいました。この時の反省点

は朝早くから起きて家でトイレを済ませておけば、おこらなか

ったのでないかと反省をしました。実習先に到着し、お風呂体

験をさせていただきました。実際に、利用者さんがお風呂に入

っているところを見学させていただきました。私にとってその

見学は、とても貴重な体験になりました。お風呂上がりの利用

者の方々にドライヤーをさせていただく体験をさせていただきました。2 日目は 1 日目よりも

実際に体験をすることが多かったため、1日がとても濃く、楽しかったです。3日目は朝早くか

ら利用者さんと、コミュニケーションをとることができ、とてもいい気分になりました。挨拶

がこんなに気持ちいいのは久しぶりでした。最後の日は、利用者さんと体を動かしたり、頭を

使う遊びの体験をさせていただきました。ペットボトルに当てるというゲームです。私も最後

に挑戦してみましたが、とても難しかったです。 

最終日の最後に、1 人の利用者さんに 3 日間ありがとうと言われて、すごく嬉しかったし、

少し悲しい気持ちになりました。この 3日間あっという間でした。 

 

 

3 日間のインターンシップを終えてとても貴重な体

験になりました。私はまだアルバイトの経験がありま

せん。そのため、実際に働くという体験をしたことが

ありませんでした。実習に行くまでは、社会にでたら

どれだけ厳しいのか、きちんと目上の人には正しい言

葉遣いができるのか、積極的な姿勢で取り組むことが

できるのか、など色々な不安がありました。緊張は今

まで以上にありましたが、貴重な体験をさせてくれる

ありがたさ、将来就きたいと思っていた仕事の経験できる楽しみがあり、様々な感情があるま

ま実習が始まりました。今回のインターンシップで身についた事は、4 つあります。1 つ目は、

積極的に取り組む態度です。今までの私は、分からないことがあれば後まわしにしたり、何か

アクションがあるまでひたすら待ち続けていました。ですが、この 3 日間で特に成長すること

ができ、分からなければ後まわしにはせず誰かに聞き、その問題を解決するということを身に

つけることができました。2 つ目は、失敗をおそれないということです。失敗ばかり想像した

り、恐れていれば何も進まないと思いました。常にネガティブ思考ではなく、ポジティブに捉

えることで何事にも考え方が変わり、失敗を恐れにくくなるのではないかと考えさせられまし
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た。これからは失敗を恐れず、新たな挑戦に突き進んで行きたいと感じました。3 つ目は観察

力を得ることができました。利用者さんの様子や常になにが起こるか分からないということを

考えながら、見回りをしていると、この人はこんな人か、この人はこんな一面があるのかと気

づく場面がありました。常に見回ることで、今すぐ起きるかもしれない危険を未然に防ぐこと

ができるので、この得た事を活かし、人や日常の変化に気づいていきたいと思いました。4 つ

目は、利用者さんとの接し方についてです。今回は高齢者のかたと接するということで、難し

い言葉や言い方を気をつけるなど、他にも寄り添う感じや話す時ゆっくり大きな声で話す意識

をしたり、目線をあわせることを心がけました。環境によって、話す相手によって、話し方を

変えるということを学びました。これからは、色んな人に寄り添っていけるような人になりた

いと思いました。そして今回の実習では、今後生きていく上で、職場での接し方など社会に出

てからではなく、今からでも役に立つような事もたくさん学ぶ事ができました。今回のような

貴重な体験は、少ないと思います。だからこそ、今回のインターンシップでの体験や、身につ

けたことを忘れず、社会にでてからも活かしていき、初心の心、そして感謝の気持ちを忘れず、

社会のために人のために、地域のために貢献できるように頑張っていこうと決めました。 
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社会福祉法人 天年会 養護老人ホーム南山 

3 日間インターンシップをして、介護という仕事はど

ういうものなのかを知ることができてよかったです。最初

は、この 3日間のインターンシップをすることの不安と緊

張あり、消極的に考えてしまい、嫌だなと思うこともあり

ました。しかし、インターンシップをしているうちに、社

会での大切さや仕事をする上で大切なことなどのいろい

ろなことに気づくことができて、だんだんと不安と緊張が

なくなって、頑張ろうという気持ちになれました。実際に、私がインターンシップをさせてい

ただいた養護老人ホーム南山では、入浴中介助・昼食準備・レクリエーションなどを体験しま

した。入浴中介助では、入居者が入浴をしている様子を見たり、手が不自由な人や頭と体を洗

うことができない入居者の方の補助を体験しました。また、レクリエーションでは、入居者の

方々と体操をしたり、ゲームをするという体験やカラオケをしている様子を見て楽しみました。

仕事の体験の他に、入居者の方々とのコミュニケーションもとても楽しかったです。養護老人

ホーム南山の良いところを教えてくれたり面白い話をしたりして、まるで友達と話をしている

かのような気分になって緊張がほぐれて、楽しく過ごすことができました。インターンシップ

の際に、担当をしてくれた方といろんなことを教えてくれたその他の方々に、とても感謝をし

ています。この、3 日間のインターンシップで学んだこと・教えていただいたことを自分のこ

れからの将来にいかし、自分の進路のことについて深く考えていきたいと思います。また、イ

ンターンシップで学んだこと・教えてくれたことを忘れないようにしっかりと頭の中に入れて

おきたいと思いました。 
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石薬師認定こども園 

私はこの 3日間の実習を通して、将来の仕事について考える

ことができました。最初は、何の仕事に就こうか悩んでいたけ

ど、今回のインターンシップ終えて将来の選択肢が増えました。

1日目は、何をすれば良いか分からず、保育士の方に聞きなが

ら仕事をしていました。実習 2日目は、1日目よりもできる仕

事が増えました。1日目は、自ら子供に話しかけることが出来

なかったけど、2日目は少しでしたが、自ら子ども達に歩み寄

り、話しかけることが出来たので嬉しかったです。3 日目は、

自分から子供に話しかけることができたけど、もう少し自分か

ら話しかければよかったと、少し後悔しました。しかし、私が

担当したクラスの子全員とお話をすることができたのでよかったです。自分が失敗した時でも、

保育士の方が優しくしていただいて、初めてでもあまり緊張せず、実習をすることができまし

た。初めての体験で、慣れない生活に少し大変さもありましたが、子供達の笑顔を見ていると、

もっと頑張ろうと思えました。2 日目からは子供達も慣れてきたようで、子供達から話しかけ

てきてくれたので、仲良くなれた感じがして、すごく嬉しかったです。私は昔から子供が苦手

で、あまり話すことが出来なかったけど、今回のインターンシップで、それが克服出来たと感

じています。私は子供と話すのが苦手だけど、自分から話を聞きに行ったことで、子供との距

離が近くなった気がして、とても嬉しく思いました。将来の仕事が決まったら、この経験を活

かせれば良いと思いました。 

 

 

この 3 日間で、いろいろなことを経験しました。１日目は、

何をしたらいいのかわからなくて、おどおどしてしまっていた

けど、先生に聞いて、絵本なの読み聞かせなど、自ら子ども達

といろいろ触れ合えて楽しかったです。私が、この実習で気を

付けたことは、人より体が大きいので、子どもたちにぶつから

ないようにしたことです。2 日目で感じたことは、１日目と比

べて、子どもたちの緊張がなくなり、距離が近くなったことで

す。1 日目は、初めてのことがいっぱいで、自分から動けなか

ったことが多くて、2 日目は、自分からかなり動けたと思いま

した。外遊びのとき、セミ取りでセミを何匹も取ってあげて、

はしゃいでる姿を見て、僕も楽しくなりました。粘土遊びも一

緒に体験させていただき、とても楽しかったです。お昼寝の時間になって、1 日目は寝かしつ

けるまで時間がかかってしまい、１人しかできなかったけど、２日目は４人寝かしつけること

ができて、コツをつかんだ気がしました。最終日になって、僕が教室に入ると、子ども達の方

から「おはよう」と声をかけてくれとても嬉しかったです。3 日目になるとほとんどの子が自

ら寄ってきてくれ、嬉しかったです。この 3 日間で学んだことは、子どもたちに注意をすると
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きの目線です。目線が違うと、威圧に感じる子がいたり、自分に言われていることに気がつか

ない子がいたりするため、そこに気をかけ話してみたら、子ども達が聞き入れてくれて、良か

ったと思います。この 3 日間で慣れないことが多く、とても疲労感がありましたが、子供の寝

顔や笑顔を見ると疲れを忘れられる時があって、とてもやりがいを感じました。貴重な体験が

できて良かったです。 

 

 

私がインターンシップで石薬師認定こども園を選んだ理由は、小

さいころに通っていた保育園で、その時の先生に憧れを持っていた

ため、希望しました。1日目はまず外遊びから始まりました。最初

の日というのもあり、なかなか子どもたちと一緒に遊べなかったで

すが、話しかけてくれる子もいてすごく嬉しかったです。その次に、

コーナー遊びをしました。初日はお面づくりをしていたので四箇所

だけでしたが、子どもたちに話しかけると皆元気よく返事を返して

くれたり遊んでくれる子が多くとても楽しかったです。給食を食べ

たあと、みんなを寝かしつけるという仕事がありました。まだみん

な元気いっぱいでなかなか寝ませんでしたが、みんな寝顔が可愛く、先生がたでも寝かしつけ

るのが難しい子を寝かしつけることに成功したときはすごく嬉しかったです。2 日目は前日と

基本は同じでしたが、プールがあり、園児が半分に分かれてプールと室内を交代するという形

でした。私は室内の担当をしており、その間に買い物袋を作る作業をしていました。子どもた

ちはその時油性ペンを使っていたため、体操服に付いて取れなくなってしまいましたが、頑張

った証として誇りに思っています。3 日目は誕生日会があり、誕生日の園児が前にでていて、

おめでとうという気持ちでいっぱいでした。今回インターンシップで子どもたちとあそぶ楽し

さを実感しとてもいい体験になりました。 

 

 

3日間のインターンシップは、石薬師認定こども

園に行きました。1日目は、教室に入ったら子ども

達に怖がられないか、変に思われないか心配でした

が、子供たちの反応を見るにそうでもない様子でホ

ッとしました。思った以上に話しかけてくれて嬉し

く思いました。2日目は、園児の警戒心も解けて来

て、1日目よりも声をかけてくれる子が増えて、良

かったです。また喧嘩や、嫌がらせなどのトラブル

が起きた時には、保育士の先生達が、互いの児童の

気持ちを考え、お互いに仲直りさせる言葉選びをしているのを見ました。人は、納得が行かな

いことや、嫉妬のようなことを感じる事が多々あります、納得のいかないことを、納得させる

のは大人でも難しいのに、それが子どもとなるとさらに難しいはずです。子ども達が納得する

ようわかりやすく、かつ本人が自分の間違いを認められるように、伝えられていて保育士の凄
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さを実感しました、3 日目は、最後と言うことで、園児が寂しく思ってくれとても嬉しかった

です。帰る頃、手を振ってくれたり、優しい言葉などをかけてくださり、とても嬉しかったで

す。このインターンシップの 3 日間を通じて、仕事の辛さや、難しさなどを知りましたが、逆

に仕事の楽しさや、やり遂げた時の達成感などプラスの面も感じることができたので、将来的

に自分が就職した職業に活かしていきたいと思いました。職業体験という貴重な時間を作って

くださり、ありがとうございました。 

 

 

インターンシップを通して、0～1歳児をみていたのですが、オムツを変えたり、食事を食べ

させてあげたりと普段できない体験をする事ができて楽しかったです。食事をする時も、階段

を登るときも、気を配る必要があり、少し大変でしたが楽しかったです。実習中気を付けたこ

とは、できるだけ子供には優しい言葉や簡単な言葉に変えること、目線を合わせて話すように

することです。その 2 つができたときは子供から自ら寄ってきてくれました。 

1日目は緊張して子供達に話しかけられなかったですが、2日目は慣れてきて子供も私も近寄

ってみようという気持ちが見られたからよかった。昼食の時にお茶を下げようとしたら、子ど

もが泣きそうになり対応に困っていると、担当の先生が「お茶を飲ませてほしいのかな」とお

っしゃったから、飲ませてあげると喜んでくれたので、やっぱり子供は可愛いなと思いました。

また、先生は子供をよく分かっていてすごいなと思いました。3 日目歯磨きの時に、男の子が

「やって！」というような視線を送ってきたため、やってあげるとおとなしく歯磨きをさせて

くれたのでとても嬉しかったです。3 日目に、おままごとをした時に沢山の子供たちが近寄っ

てくれて、1 日目と 3 日目でだいぶ子ども達の反応が違い、慣れてくれたようで嬉しい気持ち

になりました。昼食を食べている時に、プーさんの絵本を見せて、「これなに？」と私が子供に

質問してみたら「プーさん！！」と答えてくれたから 1 歳でも言葉が話せるんだ！！とびっく

りしました。今回のインターンシップを通して保育士の仕事にも興味を持ちました。貴重な体

験を沢山できてすごくよかったです。 
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社会福祉法人 白鳩会 かもめ保育園 

私は、直前指導を欠席してしまい、そのまま実習

に参加することになりました。そのため初日に、か

もめ保育園に着いた時、何すればいいのか分からな

くて、戸惑ってしまいましたが、先生方から色々と

丁寧に教えて頂けて、最初からいいスタートを切る

ことができました。 

最初に、みんなの部屋というところに入って待っ

ていてと言われましたが、園児たちとどう喋ればい

いのか分からず、とても困りました。その時間が過

ぎて、それぞれのクラスに行くことになった時、クジラ組の子達に園児の方から、喋りかけて

くれて、上手く接することが出来ました。その時、初めて自分が入るクラスを間違えていたこ

とに気がつきました。それから、クジラ組で挨拶をしました。みんな大きい声で挨拶ができて

いて、すごいと感じたことが、実習先の第一印象です。その後、みんなで泥団子をして遊びま

したが、その前に自分は遊ぶ用意、傘の設置等を行い、着替えをさせ、遊ぶ準備をしました。

準備が整ったところで、泥遊びのスタートです。遊びが終われば、片付けで、ひとつひとつの

仕事すごく大変で、保育士のキツさを知ることができました。 

 午前中が終わり、昼食の時間になりました。昼食は、給食を出していただき、4 年ぶりの給

食はとてもおいしかったです。 

 午後はみんなで遊び、いろいろな子達が、遊びに誘ってくれ、とても嬉しかったです。少し

遊び、３時のおやつの時間になりました。園児達は、おやつの時間になると、自分たちで椅子

を準備したり、手を洗いに行ったりと自主的に準備ができていて、すごく感動しました。また、

昼食時はあまり、園児達とか変わることはなかったですが、おやつの時間になってから、「お茶

の量が多いよ、それだとこぼれちゃう」と園児達の方から、いろいろ教えてもらい、園児達は

日々の大人の行動をよくみて、動いているなと感じることができました。距離が日に日に近く

になっていき、とても嬉しかったです。おやつで１日の実習が終わりで、１日がとても楽しく、

充実していて、１日がとても速く感じました。実習後は、職員室に日誌を取りに行き、帰宅で

した。とても充実した実習で、子ども達とも、思っていた以上にすぐに馴染むことができたの

で、お別れはすごく悲しい気持ちになりました。最後の最後までお見送りをしてくれ、とても

嬉しかったです。 

 

 

私は、正直保育士の仕事は簡単な仕事だと思ってい

ました。しかし、3日間を通して、工場などで作業する

ことや荷物をはこんだりする仕事より、小さな子の世

話をする仕事は、一番責任感がある仕事だと感じまし

た。私が一番すごいと思ったことは、子供の世話をし

ながら、次なにするかなど、考えなければならないこ
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とです。もし、子供を怪我させてしまったら、責任がかかり、ごめんだけではすまない仕事で、

とても責任感が必要な仕事だと感じました。私は、この 3 日間で、成長することできたと感じ

ています。楽しいことや苦労がある中で、子供達が笑顔になれるように、また成長を一緒に感

じるために、日々働いているのだと私は感じました。2日目は、1日目に注意されたことを意識

して実習を行いました。私は最初子供と少し距離があり、子供達が「先生！」と寄ってきてく

れたおかげで、自分自身が子ども達に慣れることや存在に気づく事ができました。レゴブロッ

クやプールなどで一緒に遊びました。しかし、毎日エネルギッシュな子ども達と遊ぶことはと

ても大変なことだと感じました。保育士という仕事に尊敬を感じました。3 日間通して、楽し

いことや苦しいことがありましたが、自分自身の力で乗り越えていく必要があると感じました。

実習をしてみて、保育士さんや、働くと言うことは様々なことを考えながら行動する必要があ

り、特に保育士さんでは、みんなを笑顔にすることを考えながら日々過ごすお仕事であること

を知ったのですごいと思いました。 

 

 

今回の実習先が保育園に行かせてもらい、子供の関わりがとても大事な場所でしたが、日を

重ねることによって子供達と仲良くなり、順調に実習に取組むことができました。わからない

ことがあれば積極的に先生達に質問をして、実践することができました。自由時間のときは、

子供達と同じ目線になって一緒に遊んだり、話をしてきたときは聞き、必要に応じて問題解決

をしてあげたりするなど、関わりをとても大事にしていました。子ども達の気持ちがだんだん

と理解できるようになり、どう動けば良いのかだんだんと分かるようになってきました。保育

士さんは、それを完璧にこなし、子供達が気持ちよく過ごせる環境作りをされており、すごい

と思いました。思った以上にそのスキルは難しく、簡単にいくようなことではないと実感しま

した。仕事の大変さもこんなに大変だと気づき、子供と遊んでいる最中に他の先生に呼ばれて

事務所に行くとか、一日出張があるなど、学生とは違い大変忙しい環境だと思いました。働く

ということは、どこに行っても大変で簡単ではないことに気がつきました。進路決定までのあ

と 1 年しかありませんが、もっと細かく就職先を考えていくことが将来とても大事で、納得の

いく進路決定になるようにしっかり考えて行きたいと思いました。子供達には色々な性格の子

がいて、積極的に来る子や、なかなか話してくれない子がよくいました。なかなか話をしてく

れない子は自分から積極的に話しかけることを意識していました。そうしているうちに、緊張

がほぐれたのか話を聞いてくれました。実習を通して、たくさんのことを学ぶことができまし

た。 

 

 

この 3日間インターンシップに行かせていただいて、すごく思い出に残る体験になりました。 

最初はどんな子どもたちがいるのか、不安でしたが子どもたちから寄ってきてくれたので、す

ぐに慣れることができました。「こっちに来てー⠀」や「これあげる」と沢山誘ってくれたりし

てくれて嬉しかったです。1 日目は、何をしたらいいのか分からなかったことがあって、反省

することもありました。それをふまえ、2日目・3日目頑張りました。2日目、塗り絵の時間が

ありました。筆を配るとき、問いかけるように名前を呼ぶように教えてもらいました。言葉掛
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けは、一人ひとり違うので、難しかったです。言い方を少し変える事で、理解しかたが変わる

ので先生の真似をしてみようと思いました。園児は塗り絵を綺麗に塗っていて「上手に塗れた」

って見せてくれたので、すごくかわいいなと感じました。最終日の 3 日目は、ピアニカとお誕

生日会をしました。指の位置を教えることが難しかったです。しかし、先生の真似をし簡単で

分かりやすい言い方で教えたら理解してくれ、すごく嬉しかったです。お誕生日会では、いろ

いろな組の園児達が集まりました。最後にジャンボリミッキーをみんなで踊っていて可愛くて

とても癒されました。3日間という短い間だったけど、印象に残ったことが沢山ありました。 

子どもたちが使う物などいろいろ考えたり、作ったりしていて保育士さんの仕事は改めて大変

だと思いました。すごく貴重な体験ができて嬉しかったです。 
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社会福祉法人 白鳩会 白鳩保育園 

インターンシップ 3日間、白鳩保育園で保育士の仕事体験をしました。私はちょうど 10年前

に園児として白鳩保育園でお世話になっており、久しぶりに母園に行く事ができとても嬉しか

ったし、知っている先生方がたくさんいたので、とても楽しい実習になりました。1 日目は、

初日のためとても緊張しました。緊張のせいか、教室に入ったら声ですらなかなか出なかった

です。また、指導者の先生が園児に対しての遊び方や、保育士はどんな仕事をするのかなどた

くさん教えていただきました。保育園は、常に遊ぶことなので最初は園児にどうやって接して

いいかが分からなかったです。とにかく接してみたら、園児のみんなと馴染むことができ、「先

生！」と呼ばれて嬉しかったです。私が、園児だった頃とは違って先生側になったのであの頃

の自分が先生という立場で実習に行ったので、初めは全く想像できなかったです。保育園の給

食やおやつも、久しぶりに食べることができてとても懐かしく感じました。2 日目も 1 日目同

様、たくさん遊んだりプールに入ったりしました。プールで使っている道具など昔から変わっ

てなく、今も同じ道具を使っていたので、すごく懐かしく感じました。保育園も学校と同じ授

業みたいな感じで、缶作りやお絵描き、粘土で組み立てたり、図工の授業をしているように思

いました。私は後ろから製作補助にはいりました。補助に入った感想は、先生はとても大変だ

ということを知りました。たくさんの園児の面倒を同時にみなければならないため、先生がと

てもすごいと思いました。最終日となり、あっという間に時間が過ぎてしまいました。園児の

みんなとお別れをしなければいけなかったので、寂しい思いがたくさんありますが、最後のお

やつの時間で先生方と、私が園児だった頃のお話ができて嬉しかったです。みんなとの最後で

自分も泣きそうになりました。しかし、みんなは泣かずに笑顔で「ありがとうございました」

と言ってくれたので感謝という気持ちでいっぱいになりました。そして約 10年前の園児の時の

ことを思い出したり、今回の 3 日間でもたくさん思い出を作れたのでとても嬉しかったです。

このインターンシップ 3 日間で貴重な体験をさせていただき、保育士の仕事をたくさん学ぶこ

とができました。私がわからなかったところや、記憶を少しでも思い出すためにいろいろと教

えてくれてとても勉強になりました。石薬師高校の先生方もインターンシップという就職体験

の機会を作ってくださり、ありがとうございました。これからの進路学習で 1 年後の進路決定

に向けて、しっかりと選択できるように頑張りたいと思います。 

 

 

私はまだしっかりした進路が決まっておらず、企業一覧を見たときに 1 番興味のあった保育

園を選択しました。インターンシップでは、加佐登にある社会福祉法人白鳩会白鳩保育園に行

きました。初めは行くまでは、不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、実際に行ってみれば

園の方々がとても優しく、最終日にはまだ実習したいという気持ちになりました。インターン

シップ 1 日目は、やることがわからず棒立ちになってしまい、園児たちの名前や顔、性格も全

くわからなくて、間違いだらけでとても落ち込みました。しかし、遊びの時間に遊ぼうとたく

さん誘ってくれてとても嬉しかったです。人見知りする子とかいるかなとか思いましたが、そ

んなことはなく自ら関わってきてとても助かりました。1 日目には、プールがありとても暑か

ったので丁度よかったです。みんな楽しそうに入っていました。先生が言ったルールを多くの
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子が守っていたのですごいと思いました。給食も好き嫌いせず、きちんと食べていてとても偉

いと思いました。1日目はなんとか過ごすことができました。2日目は、1日目の先生の行動を

思い出して自分から行動をしてみました。担当の先生にも褒められて嬉しくなりました。1 日

目より 2 日目は積極的に園児と関わることができました。2 日目もプールがあったのですが、

急な雨と雷でプールがなくなり、園児はとてもショックを受けており、それをみて私もショッ

クになりました。プールがなくなり、みんなと楽しく部屋で遊びました。3 日目は、もうスム

ーズに物事を進めることが出来ました。3日目は誕生日会があり、7月誕生日の子たちがステー

ジに集まりみんなでお祝いをしました。その後は、「誰の持ち物でしょう」クイズをやり、ほと

んどの園児が正解していて、子供は身の回りをしっかり観察していて、記憶力も有りすごいな

と感じました。私は、5 歳児を 3 日間担当していたけどよく動き回る時期だから、大変なのか

と思っていたけど、みんなとても落ち着いており、勉強の時間もきちんと座って取組んでおり、

とても集中力がありました。しかし、実習中友達同士の喧嘩はよくおこりました。先生方の対

応が早く、すぐに仲直りしていて偉かったです。この 3 日間色々な事を学ぶいい機会になりま

した。保育士の仕事にもとても興味がわきました。 

 

 

今回のインターンシップを通して自分が感じたことは、子供と向き合うことはとても大変な

ことですが、やりがいがあり楽しいと言うことです。子どもと関わることは、初めてではなか

ったので、いつも通りできるだろうと思っていましたが、実際に実習の中で子ども達に関わっ

てみると、クラスに 20人以上いて元気もあって手に負えなくて驚きました。１日目はピアニカ

とプールをしました。朝子どもたちは、ピアニカの練習をしていて、できるまで遊べないとい

うルールで、できるまで必死になってピアニカに取組んでいる姿を見て、驚かされました。プ

ール後も、休まずに遊んでいる子どもがほとんどで、すごいなと感じました。２日目は、自由

時間にお絵描きやレゴブロックなどで遊び、懐かしなと思いました。お絵描きをしているこの

中で、算数の勉強をしていている子がいて、算数を教えているとかけ算を知っていてすごいな

と思いました。3 日目は誕生日会がありました。誕生日会のときに、みんなひとクラスに集ま

り、今月の誕生日の人は前のステージにあがり、将来の夢について話をしていました。みんな

将来に、夢を持ちわくわくしている様子で素敵な気持ちになりました。他にも先生の荷物当て

ゲームをしていて、先生の私物を覚えている子ども達もいて、記憶力がいいなと思いました。

今回のインターンシップを通して、子どもとの接し方や、注意の仕方などたくさんのことを学

びました。園児からも人と喧嘩したり、ミスをしたときには素直にすぐ謝ることの大切さにつ

いて学びました。保育園の先生は毎日少人数でまとめたりお世話をしていてすごいと思いまし

た。 

 

 

最近、小さな子と関わる機会が全くなく、保育園に行く不安がありましたが、人懐っこい子

がほとんどでとても馴染みやすかったです。昼食もみんな沢山食べていて、もしかしたら私よ

りたべるのではないか？と心の中で驚いていました。初めは、緊張していて中々子ども達に関

わることができず、「先生、きて！！」と言われた時だけ行っていましたが、最後は自分から積
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極的に関わることができ、子ども達への関わり方についても、少し成長することができたと感

じました。中には膝に頭をのせてきたり、膝に座ったりしてきて、とても癒されました。プー

ルが 1 日目にあり、プールの時は園児も必死に遊んでいて、教室内にいるときも関わりを持つ

ことができなくて少しさみしい気持ちになりました。最初は、慣れない体験に気を遣ったので、

疲労が凄かったけど、2 日目からは 1 日目ほど疲れることはありませんでした。レゴ遊びを手

伝っている時、園児達の想像力が、思っていた以上に高く驚かされることばかりでした。私が

知らないおもちゃもあり、作ってー！と言われた時にどうすればいいんだろうと悩んだことが

ありました。園児には、パズル遊びや粘土遊びが人気でいつも 1 人以上は遊んでいました。最

終日は、「先生、きてー！！」と呼んでもらえることが多く、とても大変でしたが、久しぶりに

小さい子と関わりを持つことができて、とても楽しかったです。貴重な体験をありがとうござ

いました。 

 

 

 私は、インターンシップに行って 4 つのことを学び、感じま

した。1 つ目は、子供たちに対して厳しく、優しくある事です。

これは、担当の教室の先生方がなかなか泣き止まない子や、機

嫌が良くない子たちを根気よく相手をしていたところを見て学

びました。2つ目は、子供たちに積極的に関わりに行くことの大

切さです。1日目のインターンシップ終了後、先生が子供たちと

関わっていくにあたって、先生たちの対応は子供たちとの信頼

関係があるからこそだと教えていただきました。私も確かにそ

うだと思い、1日目よりももっと子供たちと距離が近くなるよう、

私から積極的に声をかけに行きました。例えば、お着替えに少

し時間がかかっている子には、手を貸してあげたり、違うことをしている子には、注意をした

りしました。そうすることで、子どもたちも 1 日目より近い距離で話をしてくれるようになっ

たと感じました。3 つ目は、見守ることの大切さです。積み木遊びの時に、子どもたちが「こ

れ作ったよ」とか「見て－」と言ってくれることが、とても嬉しかったです。他の子におもち

ゃを貸してほしい時は、「貸してって言うんだよ」と言うと、素直に「貸して」と言って相手の

子も「いいよ、どうぞ」と言って貸し借りをしていたので見ていて見守ることも大切なのだと

想いました。4 つ目は、子どもたちの個性が活かせる工夫をすることの大切さです。お昼寝の

時、先生方が縁日ごっこの飾りの作成をしている時、すずの位置を工夫したり、麦わら帽子の

作り方や、麦わら帽子にベルトをつけ子どもたちの個性を活かせるようにしていたのが素敵だ

と思い、先生方の姿を見て、私も保育士になった時、このようにできるように頑張ろうと思い

ました。先生方に優しく丁寧に教えていただいたことがとても嬉しく、先生方のおかげで全力

でインターンシップに取り組むことができました。この 3 日間で学んだことを忘れず、保育士

を目指したいと感じました。そして、この 3 日間で子ども達の元気な姿を見ていると、私自身

もとても元気になることができました。子どもたちの元気な姿は、周りの人を幸せにしてくれ

るものなのだと思います。私は、そんな子供たちと少しでも一緒にいられる保育士に、今回改

めてとても魅力を感じました。 
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3 日間の保育園の体験をしてみて、色々なことを学びました。

１日目は、とても緊張してどうしたらいいかわかりませんでした。

しかし、先生方が優しく教えてくださり、私自身の体調のことま

で気にかけて下さいました。子どもたちから寄ってきてくれて、

とても嬉しかったです。とても可愛くて癒やされました。慣れな

い実習のせいか、非常につかれましたが、それ以上に楽しかった

です。私の実習クラスは、とてもいい子たちで遊ぶのも楽しくて、

とても 3 日間は短いと感じました。１日目は、シャボン玉をしま

した。２日目は、1 日目よりも、緊張はしませんでした。子ども

たちと遊ぶのも慣れて、楽しくて疲れなんて感じませんでした。

プールではプールに入る子と部屋で遊ぶ子に分かれていました。私は、部屋で子どもたちと遊

んでいました。粘土遊びでは、子ども達から「粘土でアイスクリームと車のタイヤを作って」

というリクエストがあり、作って子ども達に見せると、とても喜んでくれて嬉しかったです。

昼寝については、１日目は子どもたちをすぐに寝かしつける事ができましたが、２日目はとて

も苦戦しました。3日目最終日は、子どもたちとわかれると思うと悲しかったです。3日目は誕

生日会で子どもたちや先生たちは盛り上がっていました。「この持ち物は誰のでしょう」という

ゲームをして、子どもたちはすごく記憶力があり正解していてすごいなと思いました。先生方

には大変お世話になりました。本当に３日間では足りないぐらい、充実した 3 日間を過ごさせ

ていただきました。１週間ぐらい体験をしたかったと感じました。3 日間、白鳩保育園で多く

ことを体験し、学ぶ事ができて良かったです 

 

 

私が、今回のインターンシップ実習で学んだことはどんなに忙しくても子供から目を離さな

いことです。赤ちゃんは 1 人泣いたらつられてみんな泣きますが、1 人だけに接するのではな

くみんな平等に接することが大切なので、とても大変だと思いました。ハイハイやつかまり立

ち、歩けるようになってきた子がいて、転倒して頭をぶつけると危ないから、その子たちの傍

にいないといけないので目を離すのが怖かったです。ご飯の時も、子供の前に座って 1 人で 3

人ぐらいの面倒をみて、一人一人に食べさせながら、自分もご飯を食べていたので大変だと思

いました。みんなに食べさしてからも、床に落ちた食べ物や机の片付け、食べさす前のように

ものすごく綺麗にしていたので大変作業ばかりなのに、効率よくされていて凄いなと思いまし

た。お昼寝の時は、寝かしてからお帳面など、先生たちの仕事は子供をあやす･ご飯を食べさす･

寝かすなどたくさんあるけどそれだけじゃないのだと改めて知れたので将来子育ては大変だと

思いました。私は、将来保育士になりたいと思っています。しかし、今の時点で学校をやすむ

のが多くなったり、集中して授業も受けれず、先生に注意を受けました。そのような状況で、

短期大学に進学し続けられる気がしません。続けられたとしてもすぐ辞めてしまうかもと言う

心配があります。現在、自分の進路について不安でいっぱいです。しかし、今回の実習を通し

て子供の世話をするのは、楽しいなど色々知ることができました。これから 1 年後の進路決定

に向けて、後悔のないように、しっかり考えていきたいと思いました。またこのような機会が

あったら参加したいなと思いました。 
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川崎愛児園 

私は初めすごく緊張しました。1 人ということもありましたが、15 分前に着くように考えひ

とりで門を潜り、気合を入れて職員室に入った時の挨拶を心がけ、職員室に向かいました。担

当の先生は、笑顔で挨拶してくださり、その日の実習先の場所や実習内容など、教えてくださ

いました。また、注意事項や実習に必要になるものを教えてもらいました。プールや水遊びの

ことを初めてそこで聞き戸惑っていましたが、ショートパンツを貸しますよって言ってもらい、

安心し 1 日目実習できました。また、次の日からも水遊びがあるそうなので持ち物の確認や上

靴が必要らしく教えてもらい、不安なく実習に取組むことができました。初日は、1 番と大き

い組の子の担当をさせていただきましたが、初めはどうやって関わればいいのか分からず担当

の先生から、「子供たちと一緒におもちゃで遊んだり、話しかけたりしてみたらいいよ」とアド

バイスをもらいましたが、初日ということもありなかなか上手くいかず、頑張って話しかけま

したが、初めは子供たちも恥ずかしがっていました。徐々に打ち解け最後の方は子ども達から

「また明日も来て欲しい」と頼まれたり「お昼ご飯を一緒に食べよう」と誘われたりとても楽

しかったです。2 日目は、1 番小さい学年でやはり大きい学年と比べると出来ないことが多く、

色々気を配りお昼もご飯をなかなか食べられない子がいた時は、ご飯もすり潰し口に運ぶとい

うこともし、上の学年と下の学年だと先生方のやることも増えると実感しました。3 日目は、

中間の学年の子達で、初めは小さい子たちから拒絶され、もう 1 人の先生が来たら「帰って」

と言われすごく傷つきましたが、女の子が私のことを庇ってくれ、とても嬉しくその子は関わ

らず、相手をしていたら最後の方は仲良くなり、お互いに「バイバイ」と言い合える関係にな

りました。3日目は園児たちとプールに入りました。3日間とても楽しく思い出に残るインター

シップでした。 
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社会福祉法人 志生会 ハートピア保育園 

今回インターシップで、3日間社会福祉志生会ハートピア保育

園で保育士の仕事体験をしました。まず初日の１日目は、私は、

どうなるだろうと少し緊張気味で心配でしたが、実際に担当園

児のお部屋に入ってみると、先生方は優しく接して下さり、穏

やかで賑やかでした。保育士は、どんな仕事をするが教えて頂

きました。私は、園児にとにかく接してみました。そしたら、

子どもたちも知らない人で慣れていないはずなのに、明るく元

気でこちらの方に来てくれたので、自分自身さっきまでの緊張

気味や不安がなくなっていき、逆に「よし、頑張ろう」という

気持ちが高まりました。しばらく過ごしていると、子どもたちの一人一人の個性が見えてくる

瞬間があり、とても嬉しかったです。遊んでいる時も、食べている時も寝ている時も、個性豊

かでいつも無邪気で可愛らしかったです。サポートについても、子ども達の役に立てて、良か

ったですし、お礼を言われる瞬間や 2 日目になってくると、また違うところが見えて子ども達

が、頑張っている日々の成長がほっこりします。1 日目よりも寄ってきてくれて、好いてくれ

る子も出てきたことも凄く嬉しかったです。子ども達と、たくさんか関わってくるようになる

うちに、知らない色々な一面を知れたり、お話をしてくれたり甘えてくれるようにもなってい

きました。個人的に嬉しさが倍増しました。とうとう３日目に最終日となってしまい、１日目

や２日目をふまえてこども達から学ぶこともあり、自分もこんな感じだったのかな？と思いつ

つ、たくさんいろいろなことを考えながらの実習になったため、とても勉強になりました。お

別れする際は、もう終わってしまうのか、会えなくなるのかと寂しい気持ちでいっぱいでした。

今回の実習で得られたことはたくさんあります。それは、考える力と洞察力です。最後にこの

職場を選んでよかったです。このような貴重な体験ありがとうございました。この先の事も考

え、ここで学んだことなどを活かしていこうと思います。笑顔が絶えないくらいに癒やしの空

間で、とても良い環境でした。やりがいを感じる空間でもありました。園児の面倒を見なくて

はいけないので毎日見ている先生方が凄いと思いました。あっという間の時間でしたが、ちょ

っとでも進路に対して考えることができ良かったです。この機会をきっかけに進路学習で就職

先を決められるように頑張っていきたいと思います。残り 1 年間自分に合った先や自分の個性

などが行かせるような職種を見つけられるように、もっと努力しようと思います。 

 

 

私は、子供と接することが好きで、保育園の実

習に参加しました。2 歳の組の実習でした。初日

は、部屋に入った途端子供たちが挨拶してくれて、

驚くと共に嬉しくなりました。2 歳の子が思って

いたよりもよく動けることが分かりました。指導

者様の言動を見ていてわかったことは、片付けや

静かにしてほしいときは、はっきりと子ども達に
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言わないといけないことです。このことは、実習にかかわらず、これから先も大切なことだと

思いました。二日目になり、昨日は居なかった子や緊張していて話せなかった子とも話せるよ

うになりました。私が行った保育園はある程度決められたスケジュールがあり、それに沿って

おやつ、様々な遊び、お昼寝をさせるところでした。別のことをするときに片付けをしない子

も居たりするので、根気強く声をかけるのが少し慣れていなくて難しいと思いました。ボール

遊びをするときに、紙に書いたおばけを的にしたり、ビニール袋にボールを入れるゲームをし

たりと、先生方の工夫をとても感じ、どのようにすれば子供たちが安全に楽しく遊べるのかを

考える力が保育士には必須だと思いました。３０人以上の子供がいるのに顔と名前やトイレに

行ったのかなどを覚えているのはすごいなと思いました。最終日、お昼寝で寝かしつけたあと

先生方と園の夏祭りの飾りの手伝いを少しさせていただきました。子供たちが寝た後も様々な

仕事があって、先生はとても大変な仕事だとよく分かりました。 
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アンケート集計【生徒編】 

◆ インターンシップを終えて自分の成績をつけるとしたら、どのようになりますか。（人数） 

 よくできた 普通 あまりできなかった できなかった 

事前打ち合わせ 64 35 4 3 

挨拶、返事 69 32 5 0 

礼儀 76 29 1 0 

言葉遣い、敬語 72 32 2 0 

服装、身だしなみ 88 18 0 0 

時間を守る 82 22 1 1 

職場での態度 85 19 2 0 

積極性 60 40 5 1 

協調性 65 38 3 0 

実習ノート 68 36 2 0 

 

◆ 実習はどうでしたか。（人数） 

  できた 少しできた 少し 

できなかった 

できなかった 

① 実習は楽しんで取組むことができましたか 81 19 5 1 

② 実習を通して自分の進路について考えるこ

とができましたか 

71 32 2 1 

③ 働くことの大変さについて気づくことがで

きましたか 

89 12 5 0 

④ 家族とインターンシップのこと 

（実習先や仕事のこと）について話合うこと

ができましたか 

65 30 

 

10 1 
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アンケート結果 【保護者編】 

お子さんの出勤の様子はいかがでしたか。 

 

インターンシップの実施についてどう思われるか。 

 

インターンシップの期間はどれくらいが適切ですか。 

 


